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El gobernador civil y el 
obispo de la Diócesis 
en la I Semana Cultural 
Gitana

1.182 MILLONES DE PTAS. 
PRESUPUESTO ORDINARIO 
DE LA DIPUTACION
Amplio Plan de instalaciones deportivas en la provincia

í Se inició ayer la I Semana 
Cultural Gitana organizada 
3or la Asociación Gitana 
Vbulense “Undibel” bajo el 
patrocinio de la Dirección 
Trovincial de Cultura, La se- 
nana, en la que se desarro- 
lará un amplio programa cul- 
lirai, fue abierta por el go
bernador civil de la provin
cia, don Vicente Oraá Rodrí- 
Tuezi con asistencia del obis- 
50 de la Diócesis, don Felipe 
Hernández García, represen- 
;aciones de distintos organis- 
nos y entidades y una masiva 
isistencia de gitanos.

Durante el acto de apertura 
ntervinieron el presidente de 
a Asociación Gitana abulen
se, el gobernador civil de la 
Provincia y miembros de la 
^ociación Gitana de Valla- 
lolid, finalizando la jornada

con un animado coloquio. 
Para la tarde de hoy está 
prevista una mesa redonda y 
un documental sobre tema 
gitano. Información en pági
na 1€.

(Fotos: LUMBRERAS).

TODO EN CONFECCION PARA 
SEÑORAS AL MAS BAJO 
PRECIO

MODA PRIMAVERA
Reyes Católicos 14 (Pasaje)

A 1.182 millones de pesetas 
asciende el presupuesto ordina
rio de la Diputación Provincial, 
para el presente ejercicio, que 
fue aprobado por el Pleno Corpo
rativo de ayer.

En el mismo pleno, que estuvo

LOS ALCALDES DEL ALTO ALBERCHE EN LA
DIRECCION PROVINCIAL DE SANIDAD

Los alcaldes de Serranillos, 
Navarrevisca, Navalosa, Hoyoca
sero y Navaluenga, acompaña-
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presidido por don Daniel de Fer
nando se aprobó un amplio plan 
de instalaciones deportivas que 
afecta a un buen número de 
localidades de la provincia, se 
decidió que la Corporación in
tente quedarse con todos Íos 

dos por el diputado de la zona y 
alcalde de Burgohondo, don Pe
dro Delgado, acudieron ayer a la 
Dirección Provincial de Sanidad, 
donde se reunieron con su titu
lar, don José Losana Méndez,- 
director provincial de la Salud, 
doctor Germain; director provin
cial del INSALUD, doctor Rico y 
presidente del Colegio de practi
cantes de ATS, señor De Pablo, 
para exponerle la necesidad exis
tente en la zona, por su pobla
ción, de ATS.

Tal y como ha informado esta 
mañana a El Diario de Avila el 
director provincial de Sanidad, 
don José Losana, se estudiaron 
todas las formas posibles, des
plazándose esta mañana a Ma
drid el director provincial del 
INSALUD con el objetp de con

MAÑANA FECOPA
CONMEMORA SU FUNDACION

La Federación de.Empre- 
sas de la Construcción y Obras 
Públicas de Avila (FECOPA) 
celebra mañana su Asamblea 
General. Con tal motivo ha 
organizado a las diez de la 
mañana una santa misa en la 
iglesia del Inmaculado Cora
zón de María en memoria del 
constructor recientemente fa
llecido Carlos San Segundo. 

cotos privados de la Sierra de 
Gredos para evitar el furtivismo 
y, entre otros aspectos, comprar, 
unos terrenos para cederlos pos
teriormente a la Academia de 
Intendencia.

(Pág. 5)

seguir algún ATS para cada agru
pación de pueblos de la zona. El 
señor Losana propuso que si 
esto no daba resultado, se in
tentaría una reestructuración de 
los partidos de A T S., con la 
colaboración del ente preauto
nómico. Otra posibilidad sería la 
de formar mancomunidades o 
agrupaciones dé municipios, se
gún la legislación de transferen
cias al Consejo.

- En la reunión se abordó tam
bién el tema de las guardias 
médicas observándose que el sa
nitario tiene derecho a la libera
ción del fin de semana, pero 
viéndose también la ry^cesidad 
de ponderar esto con la garantía 
del servicio al vecindario y usua
rio.

(Foto: MAYORAL)

Más tarde se desarrollará la 
asamblea general anual en 
cuyo orden del día figura de 
modo preferente la entrega 
de una ayuda económica a 
los familiares del compañero 
fallecido. A última hora de la 
mañana tendrá lugar una co
mida de hermandad y home
naje a los fundadores de FE- 
COPA.
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DERECHO MARITIMO:

EL REPARTO DEL BOTIN
Formación médica en Reumatología

cuyo territorio está a menudo 
al borde del océano. Como 
cabía prever, cada una de 
ambas partes trata de obtener 
de antemano los mayores be
neficios posibles, es decir, la 
mayor parte del botín.

Después de años de nego
ciaciones, se estableció eñ 
1980 un primer poryecto de 
convenio. Pero el mismo ha 
sido rechazado por la nueva 
administración del Presiden
te Reagan, que quiere enmen
dar el texto para que sea mas 
favorable a los intereses de 
los países industrializados y 
de las sociedades mineras.

Ante la perspectiva de la 
reanudación de las negocia- 

. ciones en Nueva York el pró
ximo mes de abril, la Comi
sión de las Comunidades Eu
ropeas acaba de pedir a los 
diez Estados miembros que 
adopten una posición común. 
Ha subrayado que, al depen
der la Comunidad en un 75 % 
de fuentes exteriores para su 
abastecimiento de materias 
primas minerales no energé
ticas, es esencial para ella 
que las negociaciones con
duzcan a un acuerdo durade
ro y eficaz. Desea muy parti
cularmente evitar que se es
tablezca una pesada y costo
sa administración. Por últi
mo, la Comisión considera 
que la explotación de los 
recursos mineros marinos ha 
de beneficiar tanto a los paí
ses en vías de desarrollo co
mo a los países industrializa
dos. La Comisión ha consul
tado a todas las empresas 
comunitarias interesadas por 
la explotación de los fondos 
marinos y ha tomado en con
sideración sus opiniones al 
formular sus recomendacio
nes, que actualmente están 
sometidas a la aprobación de 
los ministros de los Diez.

Desde siempre, el mar, que 
abarca casi los dos tercios de 
la superficie del planeta, ha 
suscitado los temores y' la 
codicia de los hombres. Pero, 
si bien la pesca y el comercio 
marítimo han demostrado 
desde hace tantísimo tiempo 
la importancia económica de 
los océanos, sólo desde hace 
algunos años la comunidad 
mundial se dispone a explo
tar intensiva y sistemática- 
mente las riquezas todavía 
intactas de los fondos ma
rinos.

Las naciones industriali
zadas y las compañías mine- 

. ras del mundo entero están 
dispuestas por fin a ir a ex
traer los yacimientos minera
les que abundan en las pro
fundidades océanicas. La ex
plotación de estos yacimien
tos de cobalto, de cobre, de 
manganeso o de níquel pare
ce tanto más prometedor 
cuanto qué los yacimientos 
clásicos se están agotando o 
están siendo sometidos a la 
incierta evolución de la co
yuntura económica y polir 
tica. Pero la definición de 
normas internacionales para 
la explotación razonable y 
leal de los fondos marinos no 
deja de 'presentar dificulta
des. En 1973 se celebró bajo 
los auspicios de las Naciones 
Unidas una Conferencia so
bre el Derecho Marítimo, que 
tenía por finalidad elaborar 
un convenio internacional 
en el que se precisaran las 
condiciones legales de esta 
explotación. Los trabajos de 
esta conferencia probaron 
que es sumamente difícil 
compaginar los intereses de 
los países industrializados, 
que poseen la tecnología y 
los equipos necesarios para 
la explotación de los yaci
mientos marinos, y los de los 
países en vías de desarrollo.

En Barcelona y Madrid, 
con asistencia masiva de los 
Jefes de Servicio de las Insti
tuciones Hospitalarias en 
ellas existentes, se han cele
brado mesas redondas sobre 
la Problemática de la Forma
ción médica en Reumatolo
gía.

En lo que concierne a la 
formación en Reumatología 
del Médico general, se indica 
que aún cuando ésta ha mejo
rado sensiblemente en los 
últimos años, en general se 
debe considerar insuficiente 
y, a su vez, no es impartida 
por los especialistas adecua
dos, salvo honrosas excep
ciones, sobre todo en Madrid 
y Barcelona.

La Formación Reumatoló
gica del post-graduado es por 
Otra parte muy deficiente.

Se examinaron las posibles

MISIONEROS DE AFRICA
Los cartógrafos medieva

les instalaban sobre los ma
pas de Africa esta inscripción 
latina: “Hic sunt leones”. 
“Aquí hay leones”. En verdad 
puede afirmarse que hasta 
fines del siglo XlX no se 
produce el “descubrimiento 
humano” de Africa. Hasta 
esas fechas el inmenso con
tinente fue, para vergüenza 
del Occidente llamado cris
tiano, salvo raras excepcio
nes, tierra de safaris y gigan
tesco mercado de esclavos

La nueva visita del papa a 
Africa obliga a la evolución y 
el elogio de los descubrido
res que vieron aquellas tie
rras como un continente de 
personas y comunidades hu
manas: esta gloria no corres
ponde ni a los políticos ambi
ciosos ni a los mercaderes 
rapaces, sino exclusivamente 
a los misioneros cristianos. 
En el último tercio del pasado 
siglo unos hombres legenda
rios, sin medios económicos, 
sin apoyos políticos, sin am
biciones terrenas, movidos 
tansólo por la fe de Dios y el 
amor a los más olvidados, 
pobres y oprimidos, se fan- 
zaron a la “conquista” de 
Africa.

Se llamaban Comboni, La- 
vigerie, de Bressillach, Stan
ley, entre otros; ellos pusie
ron los cimientos del Africa 
nueva, que solamente ahora 
comienza a lograr, no sin 
enormes dificultades, su 
identidad y su libertad. Los 
espíritus críticos de Europa, 
fáciles e inoperantes, desde 
sus cómodas plotronas, acu
saron más de una vez de 
colonialismo a lás misiones 
cristianas. No se puede negar 
que los misioneros, encua
drados inevitablemente en el 
marco sociopolítico de las 
colonias cometieron excep
cionalmente errores.

Pero ningún establecimien
to europeo-político, econó
mico, cultural prestó a los 
pueblos africanos el desinte
resado y en ocasiones herói- 

soluciones para mejorar el 
nivel de conocimientos del 
Médico general, para alean- 
zar una mayor eficacia en el 
tratamiento de los pacientes 
reumáticos, que representan 
el 30 % de todas las consultas, 
óbservándose que existen es
casos cursos y seminarios 
especializados, a los que 
acuden en la actualidad po
cos Médicos generales.

Deberían fijarse estrate
gias diferentes para los Mé
dicos generales urbanos y los 
rurales.

Como posibles soluciones, 
se destaca la posibilidad de 
crear programas de Forma
ción para Médicos generales, 
dirigidos por Reumatólogos, 
realizados en forma regular 
en centros regionales inter
medios, con un seguimiento 
a largo plazo, dos o tres años. 

co servicio que les rindieron 
los misioneros y las misione
ras. Fueron los únicos que en 
la primera hora fundaron es
cuelas, leproserías, hospita
les, granjas agrícolas, centros 
de promoción femenina... Die
ron todo y no pidieron nada. 
En todo el continente africa
no, los pequeños cemente
rios de las misiones están 
poblados de conmovedoras 
tumbas misioneras.

Pór eso hoy. después de 
tan profundas transforma
ciones en los pueblos africa
nos, sobre todo desde los 
años 60, los misioneros blan

Vehículos matriculados 
en diciembre

VEHICULOS MATRICULADOS 1980

Durante el mes de diciembre pasado se matricularon en las Jafaturas Pro
vinciales de Tráfico, en toda España 55.527 vehículos(55.1 51 en el mismo mes 
del año anterior). Los permisos de conducir expedidos fueron también 
durante el mes de diciembre pasado de 53.697 frente a 47.931, en el mismo 

• mes del año anterior.
Igualmente se concedieron 10.979 licencias de ciclomotor.
El detalle de las matriculaciones, permisos y licencias es el siguiente:

Camiones.............. .. . . .
Autobuses.....................
Turismos.......................
Motocicletas................
Tractores Industriales

TOTAL

PERMISOS EXPEDIDOS

A-1 . 
A-2.
B . 
C . 
D 
E-B.
E-C.
E-D. 
B-T.

TOTAL

De los que corresponden;
A varones:................
A mujeres;................

LICENCIAS DE CICLOMOTORES

TOTAL EXPEDIDAS

De las que corresponden;
A varones:..............
A mujeres:..............

a fin de que pudieran recibir 
4 ó 6 sesiones anuales inter
conectadas. Asimismo, se se
ñalaron los procedimientos 
intensivos de enseñanza por 
medios audiovisuales (uno 
lo ha hecho en USA la Arthri
tis Foundation). Aumentar la 
relación entre el especialista 
del Hospital y el médico ge
neral. Cursillos intensivos 
dentro y fuera de los Hospi
tales, con desplazamientos 
de los reumatólogos, etc.

Como conclusión final, se 
piensa que una adecuada for
mación del médico general 
en Reumatología, como aten
ción primaria, previa al espe
cialista, es fundamental para 
la mejor atención de las en
fermedades reumáticas en el 
país, que son padecidas por 
más de 4 millones de per
sonas.

cos siguen presentes en Afri
ca al servicio del pueblo y de 
las jóvenes Iglesias, que ellos 
fundaron con amor, con lá
grimas y con sangre. Con oca
sión de la nueva visita de un 
nuevo misionero blanco, el 
Papa, a varios países de Afri
ca, parece justo y oportuno 
proclamar el elogio de quie
nes, hace 100 años, descu
brieron con espíritu humano 
y por tanto cristiano el con
tinente negro y desde enton
ces han contribuido genero
samente a la libertad de Afri
ca y al nacimiento de la Igle
sia africana.

6.146
22 

•46.799 
2.100 

84 

1981

5,204
104

47.684
2.485

50

55.151 55.527 

1980 1981

2.099
4.586

37.598
2.485

692
39

141
28

263

47.931

1.948 
4.849 

41.030 
3.378 
1.146 

52 
745 
112 
437

53.697 

31.812 
16.119

37.313
16.384

12.438

9:178
3.260

10.979

8.724
2.255
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“La visita del Papa nos ayudará a redescubrir que la marcha de la 
sociedad no es solamente una cuestión de técnica”
“El acto más importante, será la Eucaristía de clausura del Centenario Teresiano”
“S. S. viene a España —manifiesta también el Obispo abulense— en el contexto de este Cente-
tenario y, en este marco, es obligada su visita a Avila”

El tiempo avanza a pasos agigantados. Y antes de que 
podamos darnos cuenta, se nos va a presentar el mes de octubre 
con las fechas “cumbre” de la conmemoración del Centenario 
de Santa Teresa de Jesús. Mientras tanto, ya se nos ha 
confirmado que es segura la venida a España —y a Ávila— del 
Papa Juan Pablo 11, para presidir los actos de clausura. Por 
todas estas razones —y otras no menos importantes que han de 
ir apareciendo líneas adelante— hemos creído necesario y 
oportuno hacer una entrevista al señor Obispo de la Diócesis 
abulense —Diócesis protagonista de este grandioso aconteci
miento— con el fin de que vaya dándonos a conocer las 
novedades que han ido surgiendo, hasta ahora, en torno a, para 
los abulenses, este tan importante tema.

Nuestro Prelado, tan condes
cendiente siempre en sus relacio
nes para con la Prensa, ha acce
dido, benévolamente, a respon
der a cuantas preguntas, en este 
sentido, le hemos formulado, de
ferencia que agradecemos:

—¿Qué razones cree V. E. que 
han movido al Papa a venir a 
.Avila?

—El Papa, como es sabido, 
viene a España en el contexto del 
Centenario de la Muerte de San
ta Teresa de Jesús. En este marco 
es obligado su visita a Avila. 
Pero, más allá de esta razón 
evidente, creo que Juan Pablo II 
desea venir a Avila por un moti
vo muy especial: su devoción a 
Santa Teresa de Jesús y a San 
luán de la Cruz, Santos que, en 
palabras de S. S., han sido “con
fidentes suyos desde los años de 
m juventud”.

Juan Pablo II: “Nadie 
labe lo que yo debo a 
>anta Teresa y San Juan 
le la Cruz”

! Juan Pablo II jse siente espe- 
¡almente agradecido al influjo 
e estos Santos en su vida. Me 
:onsta que, en cierta ocasión, ha 
legado a decir: “España es mi 
nadre espiritual. Nadie sabe lo 
[ue yo debo a Santa Teresa de 
esús y a San Juan de la Cruz”. 
}ste es, quizás, el motivo más 
ntimo de su visita a Avila.

—¿Quiere sintetizamos los pre- 
arativos —al menos, los más 
nportantes— que se están ha- 
iendo, o van a hacerse, en nues- 
-a ciudad con motivo de dicha 
isita?

—Desde la perspectiva pasto- 
ai, que es la que, fundamental- 
lente, le corresponde cuidar a la 
^lesia, puedo decirle, en primer 
Igar, que nosotros situamos la 
isita del Papa en el marco del 
entenario Teresiano y, en este 
mtido, todo el trabajo que se 
tá haciendo con niños, jóvenes 
adultoSf el que están realizando 
kerdotes, religiosos y seglares 
i Parroquias y Movimientos 
postólicos, es ya una prepara- 
ón religiosa a la visita del Papa, 
s un trabajo muy sencillo, pero, 
i su conjunto, muy valioso. 
Puedo decirle también que, 
as el anuncio público de la 
^ita de S. S, ya estamos refle- 
ónando estos días sobre un 
an especial de catequisis y, si 
ios quiere, con la preciosa co- 
boración de sacerdotes, religio- 
s y seglares responsables, se 
a intentar en toda la Diócesis, 

través de dos etapas: una, más 
usada, antes del verano y otra 
as inmediata y atenta a los 
talles del momento, hacia fina- 
Í de septiembre y primeros de 
fubre.
Finalmente —y dado por su

puesto que se utilizará con esta 
misma sensibilidad catequética el 
cauce de las homilías dominica
les- se piensa promover otras 
iniciativas como conferencias, en
cuentros de reflexión, celebra
ciones litúrgicas...

— Más concretamente, ¿qué 
actos van a tener lugar en Avila 
con ocasión de este aconteci
miento?

Lha gran celebración 
eucarística popular, 
como clausura del 
Centenario

—El acto más importante —y 
por ahora el único prácticamente 
seguro— será la Eucaristía de 
clausura del Centenario Teresia
no el día 15. Será una gran 
celebración popular, cumbre de 
tantos caminos como se están 
recorriendo por parte de muchos 
en este año centenario, y fuente, 
sin duda alguna, de inspiración y 
nuevo impulso para la marcha de 
la Iglesia.

Esta celebración del día 15 irá 
precedida de una novena solem
ne, popular, que, si ya el año 
pasado encontró un sorprendente 
eco en el corazón de la ciudad, 
estoy seguro dé que, este año, 
dejará una huelga todavía más 
profunda en el interior de los 
abulenses y amigos de la Santa.

Habrá, ciertamente, otros ac
tos y entre ellos alguno que 
puede ser muy significativo, pero 
estamos todavía a mucha distan
cia y no quiero aventurarme a 
anunciarlos.

—¿Qué lugar, o lugares, han 
sido designados para celebrar es
tos actos con la presencia del 
Santo Padre?

—Sobre el lugar de esa gran 
celebración popular que será la 
Eucaristía del día 15 estoy al 
habla, en un clima de cordial 
colaboración, con las autorida
des civiles que tienen especial 

responsabilidad y son competen
tes en esta materia. Se está estu
diando un lugar concreto en el 
que se busca no sólo la amplitud 
suñciente para cuantos se reúnan 
ese día, sino también un espacio 
que de la imagen original y pecu
liar de Avila.

—Y ¿qué lugares abulenses vi
sitará Juan Pablo 11 ep nuestra 
capital?

—Quizás no debiera arriesgar
me a dar una respuesta. Pero, 
dada la personalidad de Juan 
Pablo II —y dejando claro que, 
el itinerario del Papa e^tá por 
concretar y no hay nada decidi
do- no me extrañaría que qui
siera visitar 1os conventos de San 
José y la Encarnación, y que 
piense también en la casa natal de 
la Santa...

Santa Teresa y San Juan 
de la Cruz, testigos de 
Dios y del hombre

—Y ya, para terminar, quiere 
decirme qué frutos se esperan 
como consecuencia de la visitíi de 
Su Santidad a Avila?

—En primer lugar, un desper
tar y un afíanzamiento en la Fe. 
Un despertar en aquellos que, 
por los motivos que sean, o 
carecen —al menos aparente
mente— de ella o —en muchos 
casos— la tienen dormida por 
falta de ejercicio. Y un añanza- 
miento en todos aquellos que 
intentamos viviría y a los que la 
visita del Papa nos'va a servir de 
confirmación y llamada a una 
mayor coherencia y fidelidad en 
nuestra vida individual, familiar 
y social.

—Un estímulo para conocer, 
más y mejor, a estos testigos de 
Dios y del hombre que son Tere
sa de Jesús y Juan de la Cruz y un 
mayor empeño por imitarlos hoy 
por los caminos del Evangelio 
sin presunciones ni complejos.

—Un desarrollo de la concien
cia eclesial en todos los niveles: 
en las mismas comunidades 
parroquiales, en la pertenencia a 
una Iglesia Diocesana, Avila, que 
acoge ai Obispo de Roma, y en 
la apertura a la iglesia Universal, a 
la Católica, con la que estamos 
en comunión.

—Me atrevo a esperar también 
que la visita del Papa significará 
una fuerte sacudida en el campo 
de las vocaciones al sacerdocio 
diocesano y a la vida religiosa, 
tanto activa como contemplativa, 
y una clara invitación a muchos 
jóvenes a seguir este camino.

sin referencia a valores persona
les y sociales profundos, sino que 
es también, y sobre todo, una 
cuestión ética y religiosa, una 
cuestión de valores, como la jus
ticia, la libertad, la fidelidad, la 
soiidaridd, la paz; una cuestión, 
en definitiva^ de sentido de la 
vida, del hombre y del mundo.

De todos modos, sólo Dios 

GLOSAS AVILESAS
* LOS ABULENSES Y LA DECLARA

CION POR RENTA DE LAS PERSONAS 
FISICAS.

★ UN BRILLANTE JURISTA ARENENSE 
PROMOVIDO A LA CATEGORIA DE 
FISCAL DE LA AUDIENCIA DE SE
GOVIA.

★ TELEVISION RODO EN LA CAPITAL.

H
A comenzado de nuevo el baile de la renta. Es 
decir-que desde el día uno pasado se abrió el 
plazo para la presentación de la declaración del 

impuesto sobre la renta de las personas físicas y del 
Extraordinario sobre el Patrimonio. Se cerrará el día 
diez de junio, salvo para las declaraciones que tengan 
derecho a devolución, que contarán con un plazo 
adicional hasta el treinta del mismo mes. Los impresos se 
adquirirán en los estancos y pueden utilizarse igual que 
en años anteriores dos clases de modelos: para la 
declaración ordinaria y para la simplificada, cuando los 
ingresos netos del año mil novecientos ochenta y uñó no 
excedieran de 1.060.000 pesetas. También la cuota 
resultante podrá abonarse en dos plazos, pagando el 
sesenta por ciento al entregar la declaración y el resto 
antes del diez de noviembre, siempre que el pago se haga 
a través de Bancos o Cajas de Ahorros. Entre las 
novedades a destacar está el aumento de las deducciones 
familiares en dos mil pesetas y una deducción general de 
uno por ciento en las rentas de trabajo personal, así como 
una reducción general de los tipos de la escala del 
gravamen. Hemos hecho este breve resumen, porque así nos lo 
han solicitado algunos lectores y porque consideramos 
que el tema es de la suficiente importancia y actualidad.

•••

U
N equipo de Televisión «Española ha estado 
rodando en nuestra ciudad. Concretamente an
teayer las cámaras estuvieron situadas en la 

Plaza de la Catedral, por lo que se supone que se estén 
efectuando tomas de este importante monumento con 
vistas a algún programa cultural o recreativo.

A
 propuesta del Ministerio de Justicia y previa 
deliberación del último Consejo de Ministros ha 

. sido promovido a la categoría de fiscal el 
abulense don Mariano Fernández Alonso, que reciente

mente fue nombrado para desempeñar el cargo de 
teniente fiscal de la Audiencia Provincial de Segovia. El 
nuevo fiscal es un brillante jurista arenense hijo de 
nuestro buen amigo Mariano Fernández, persona muy 
conocida y estimada en la provincia y presidente del 
Consejo Rector de la Caja Rural Provincial de Avila, a 
quien felicitamos cordialmente por este nuevo éxito 
profesional de su hijo.

D
ENTRO de la magnitud de la obra, que se está 
llevando a cabo en el Puente de la Estación, para 
flexibilizar el intenso tráfico que registra, los 

trabajos se están realizando con rapidez y con el menor 
número de inconvenientes para los numerosos usuarios 
de esta vía. De seguir a este ritmo, las obras pueden estar 
concluidas en un tiempo record, antes de que comience la 
temporada alta de vacaciones en la que, como es lógico, 
se registrará una fuerte elevación del tránsito por esta 
importante carretera hacia el noroeste de la Península.

G. Z.

sabe los frutos que la visita del 
Papa va a dejar en nosotros y 
quizás no sea el menor de todos 
la alegría de encontramos en 
gratuidad y confesar una misma 
fe, vivir una misma esperanza y 
alentamos en un mismo amor.

...Pues, solamente puede que
damos, ya, expresar nuestros de
seos de que, todos estos propósi
tos, se vean, al fin, convertidos en 
una gozosa y feliz realidad.

Antonio RIBAS MARTINEZ.
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Jornadas Técnicas sobre Energías Alternativas

Cuesta poco hablar bien
Deseraciadamente se ha puesto de moda, no solo en 

determinados ambientes juveniles, sino en círculos antes 
normalmente correctos, hablar mal, es decir, utilizar 
palabras gruesas, tacos enclíticos, voces malsonantes. 
Este hecho ha sido reiteradamente denunciado por 
diversos escritores y profesores cuidadores de nuestra 
rica lengua y para ello han aportado como sustitutivos un 
sin fm de palabras, que cumplen ampliamente esa mision 
redentora: Cantamañanas, rompesquinas, zotes, remien- 
daculos, cazurros, lilas, templapitos, camuesos, soplagai
tas, mamones, truhanes, son algunos de los muchos 
vocablos, que pueden servir para denominar a la variada 
fauna de los ciudadanos, que no son de nuestra estima, y 
ningún taco por muy redondo que sea, puede desplazar a 
esos nombres rotundos, populares, castellanamente hi
rientes o despectivos. Como se ve, hablar bien cuesta 
muy poco, aunque la circunstancia no sea propicia, pero 
aún en el enfado o el insulto, tenemos la obhgacion de 
conservar el precioso legado de nuestro idioma, que nos 
sirve de histrumento imprescindible para la mas exacta y 
directa expresión y comunicación de nuestros pensa
mientos y sentimientos.

CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE
(MANOS UNIDAS)

La presente campaña nos brinda la 
oportunidad de ayudar a paliar el ham
bre físico, de cultura, de libertad... que 
están sufriendo miles de nuestros her
manos.
Entregue su donativo en cualquier Caja do 
/Chorros, Banco o Entidad do Crédito.

Delegación Diocesana: Plaza Teniente Arévalo, 6

Agustín Pérez Pérez
Enfermedades nerviosas y mentales

Consulta tardes. Horas convenidas (excepto sábado) 
Avda, de Portugal, 8 - 2.“ A Teléfono: 21 35 82 

C.M. n» 2.

o

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS
La esposa, hija y demás familiares de don 

Demetrio García del Peso, que falleció el 
pasado día 26 de febrero (q.e.p.d.), ante la 
imposibilidad de hacerlo personalmente, 
agradecen sus testimonios de pésame, asi 
como sus oraciones y a su yez tes comunican 
que fas ipisas que se celebren los días 4, 5 y 6- 
de marzo a las 7,30 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de Santiago Apóstol, serán apli

cadas por el eterno descanso de su alma.

Energía solar fotovoltaica y térmica
ConferencÍ3S de Enrique Alcor Csbrerizo y José Bisoco Agusyo

Energía solar fotovoltaica y 
Energía solar térmica son los 
títulos de las conferencias pro- ; 
nunciadas en la tarde de ayer por 
don Enrique Alcor Cabrerizo, in
geniero técnico industrial y di
rector comercial de ELECSOL y 
don José Blanco Aguayo, inge
niero industrial y jefe de Produc
to de Energía Solar, de COINTRA, 
dentro de las Jornadas Técnicas 
sobre Energías Alternativas, que 
se están celebrando en el Salón 
de Actos de la Asamblea Provin
cial de Cruz Roja, organizadas 
por la Delegación de Avila del 
Colegio Oficial de Ingenieros 
Agrónomos de Madrid y con asis
tencia de destacadas personali
dades de la Dirección Provincial 
de Agricultura.

El señor Alcor Cabrerizo ofre
ció en su disertación, una amplia 
visión de lo que es la energía 
solar fotovoltaica, sobre todo en 
el terreno práctico, analizando el 
principio básico dé la misma, 
que es la célula fotovoltaica 
Esta célula incorpora los paneles 
y.otros accesorios que ya se 
pueden vender, comercializar y 
también construir con ellos. De
dicó, igualmente, una buena par
te de su conferencia al estudio 
del funcionamiento y aplicación 
práctica de la énergí a fotovoltai
ca en todos los campos, espe
cialmente el de la agricultura

Preguntado con posterioridad 
a la conferencia por EL DIARIO 
DE AVILA sobre casos concretos 
de aplicación, respondió;

—La energía fotovoltaica tie
ne ya unas aplicaciones muy 
definidas, donde resulta muy in
teresante. Por ejemplo, en una 
vivienda de vecinos o pueblo no 
interesa porque ya existe una 
corriente eléctrica dentro; pero 
aplicaría en pequeñas granjas 
aisladas en el campo, repetido
res, etc., en lugares donde se 
carece de otra energía, sale ren
table normalmente, dépendien- 
do de su potencia Si una granja 
necesita 2 ó 3 horas de luz y no 
tiene corriente eléctrica se pue
de introducir la fotovoltaica por 
un precio de 14.0.000 pesetas el 
material, sin la instalación, que 
no es costosa En una vivienda 
que no tenga luz eléctrica y que 
utilice iluminación, televisión y 

! pequeña bomba para el agua el 
coste puede ser de unas 200.000 
ó 300.000 pesetas.

— Su aplicación está ya muy 
generalizada?

— En España habrá ya del or
den de 2 5.000 ó 30.000 instala
ciones. La verdad es que se está 
aceptando bastante bien, más en 

| los medios rurales que por parte 
| de la Administración, que es más 
| reacia y lenta, quizás por su 
| estructura interna.

■Xi»

a hacer porcalefacción se va— Otra pregunta para finalizar 
¿En Avila se está aplicando tam
bién?

— En Avila ya existen varias 
instalaciones a los lados del Puer
to de. El Pico y, cerca de aquí, en 
el refugio de La Laguna Grande, 
de la Federación Española de 
Montaña, Gredos, que da luz y 
alimenta además a un emisor de 
Cruz Roja de socorro alpino de 
Avila y otro que ilumina y ali
menta Otra emisora de Cruz Roja, 
al lado de la plataforma, donde 
se dejan los automóviles.

Esta es pues una energí a alter
nativa a las utilizadas corriente
mente, para algunos lugares es
pecíficos. Tras la charla se enta
bló un coloquio en el que parti
ciparon varios asistentes. Poste
riormente, pasadas las 7 de la 
tarde era don José Blanco Agua
yo quien presentaba otra energía 
alternativa o, en este caso, com
plementaria, la térmica.

El señor Blanco Aguayo expu
so en su disertación las aplica
ciones prácticas sobre dos temas 
fundamentales; el agua caliente 
sanitario y la industrialización. 
Con el primero, según manifestó, 
se podía ahorrar hasta el 65 y el 
85% de la energía consumida 
Con la aplicación en calefacción 
se puede ahorrar un 60 por cien
to.

La más extendida de estas dos 
aplicaciones es la de agua sani
taria según expresó. Pero se em
pieza ahora a pensar en la cale
facción, aunque resulta más com- 
plêja porque no da buenos ren
dimientos el sistema tradicional 
de radiadores, razón por la que la

suelo radiante. Esto es —según 
explicó a EL DIARIO DE AVILA 
un tubo de plástico, que so-colo
ca bajo la moqueta, parquet te
rrazo, etc. Se hace circular el 
agua que calienta el panel solar, 
por sus tubos, produciendo un 
calor más sano y mejor tempera
tura

En cuanto a su costo nos dijo;
— Este sistema sale más. bara

to cuanto más gente lo utilice; 
hospitales, hoteles, residencias, 
comunidades, etc. Hoy, no obs
tante, tiene más costo, ya que al 
estar las viviendas terminadas, 
su introducción exige levantar 
los pisos. Pero se está aplicando 
y extendiendo mucho. Hay que 
decir, por otra parte, que el sis
tema solar no trata de sustituir a 
otros sistemas, salvo en casos ' 
muy especiales, de poco uso, que 
permite almacenar lo suficiente; 
lo que consigue es ahorrar en 
otros sistemas tradicionales, al 
utilizar éste en muchos casos. ■

— Para terminar ¿se puede ci- ! 
tar algún caso concreto de utili- 
zación en Avila?

— Sí. Hay un arquitecto que se; 
ha hecho un chalet instalando en 
él unas 50 placas términas y con^ 
las tuberías en el suelo. Se sabe; 
que está obteniendo buenos re-; 
sultados.

Las jornadas sobre las Ener
gías alternativas siguen. Hoy jue-' 
ves, don Faustino de Andrés Ar-¡ 
gente y don Luis Ayerbe Mateo- 
Sagasta, disertarán sobre Biogás 
y Biomasa.

Maximiliano FERNANDEZ 
(Foto; LUMBRERAS)

LOS PNN DE MAGISTERIO
PROSIGUEN EN HUELGA

¡¡ATENCION!!
DISCO ■ 70

Le ofrece
. Venta y Cambio 

de Películas de 
VÍDEO. Gran variedad
Pl Sta. Teresa. 2 
Tel£ 21 15 43.

La Asamblea de profeso
res no numerarios de la Es
cuela de Magisterio de Avila, 
reunida en la tarde del martes 
día 2, decidió continuar la 
huelga hasta el día 9 del 
presente mes, siguiendo el 
acuerdo de la Coordinadora 
Estatal de PNN de estas Es
cuelas, con el fin de presionar 
para que sus reivindicaciones

sean tenidas en cuenta. Est^a 
decisión responde a que en 
este momento la Comisión de 
Educación del Congreso dis
cute el apartado de la L.A.U. 
referente al profesorado, se
gún la nota que la asamblea 
de profesores no numerarios 
de la Escuela de Magisterio 
ha enviado a nuestra Redac-» 
ción.

José M.® Maillo del Castillo
PEDIATRA
Consulta* previa petición de hora. 

C/ Padre Victoriano, n." 4, Esc. L’, 3.°.
Teléfono; 22 89 42 AVILA.
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Abstemios 
urbanos

------- ------------- LA CIUDAD
Banco de Bilbao: 8.000 millo
nes de beneficios netos
P' EN CONCESION DE CREDITOS Y CRECIMIEN-
TO DEL 
APOYO 
«ALIDA

EJERCICIO
A LA EMPRESA PRIVADA PARA DAR 
A LA CRISIS Y SOLUCIONAR EL PARO.

PAGINA 5

Vaya mosqueo que se está 
cogiendo el personal conduc- $ 
tor de vehículos a cuatro rue- ; 
das, con la movida de los H 
controles que Tráfico ha ini- 1: 
ciado el pasado fin de semana i 
en nuestra capital para com- h 
probar si alguno de estos con
ductores se pasa de vueltas con L 
la priva alcohólica. Al parecer j 
fueron bastantes los que re- j 
basaron el fatídico 0,8, má- j 
ximo permitido, y muchos 1 
má.s los que se salvaron por 
tablas. El motivo del mos
queo está clarísimo tanto para j 
conductores como para usua- | 
rios: los controles se situaban 
en las carreteras—no se van a j 
poner en la calle Estrada—, | 
pero a la misma salida, o 
entrada, de la ciudad, con lo 
cual si a una persona le da por 
tomarse una copita en Nep- 1 
tuno. Los Cuatro Postes y 
demás periféricos estableci
mientos públicos de la capital, j 
la lleva clara, se busca la ruina 
vial y la crematística. El com- j 
piejo de claustrofobia ha | 
llegado de la manera más 
insospechada y si alguien tie- j 
ne ganas de marcha ya puede 
empezar a marchar, pero a | 
pie, porque en coche no se | 
puede salir de las murallas no 
sea que te den el alto en el j 
Paseo de Don Carmelo, junto j 
a la iglesia de San Nicolás, en | 
la Avenida 18 de Julio, en la | 
Ronda, etc., pues todas ellas j 
son carreteras aunque sean 
calles y los controles, visto lo j 
visto, se pueden situar en 1 
cualquier punto kilométrico 
de la red. ¡Vaya paraguaya, 
doña Remigia! Al personal le 
parece lógico por la cosa de la | 
seguridad vial, que se eviten j 
los pedoconductores en las 
carreteras, pero de eso a no 
poder salir de Avila ninguna 
noche, sobre todo en fin de 
semana, por haber tomado un 
par de cubatas, es sacar de 
quicio la relación causa-efec
to. Aunque bien mirado el | 
sistema puede servir para la | 
creación de puestos de tra- ) 
bajo, que va ser necesario i 
contratar chóferes absoluta
mente abstemios para que nos 
traigan de Patas del puente, 
una vez tomado cochifrito y 
buen vino; del Rancho, por
que es un palo bajar el chu- 

. letón bien regado, a golpe de 
calcetín, sobre todo en las no
ches de invierno crudo; del 
Gran Prix, para evitarse subir 
después tanta cuesta empe
drada. Y no les quiero decir 
nada cuando el banquete de 
boda sea en algún restaurante 
del extrarradio y les pille el 
control, se va a montar un 
buen tapón y no precisamente 
de botella de champán.

URBANO.

1 Pleno de la Diputación Provincial
• 1.188 millones, presupuesto 
ordinario.
• Plan de instalaciones 
deportivas de la Provincia 
para 1982
• La Diputación luchará 
contra el furtivismo.

Ocho mil millones de pesetas en beneficios netos, 97.340 millones 
en aumento de inversiones, 16,7% de aumento de la tasa de pasivo y 
45% de incremento de la retribución del accionista sobre el pasado 
año, son algunos- de los datos más destacables del Balance de la 
Situación y Cuenta de Resultados del Banco de Bilbao, presentados 
ayer en la Junta de Accionistas celebrada en el Hotel Palacio 
Valderrábanos.

Otro dato destacable fue la decisión de apoyar al empresario 
privado, como forma de dar salida a la crisis y de solucionar el 
problema del paro.

La Junta de Accionistas, celebrada a las 8 de la tarde, estuvo 
presidida por el director de la entidad, don Antonio González 
Villalba, y el interventor don Fernando Escorial; jefe de organización 
y control, asistiendo un considerable numero de miembros.

Comenzó el director del Banco de Bilbao en Avila, don Antonio 
González Villalba, dando lectura a la carta del presidente, don Angel 
Sánchez Asiain, en la que se resalta la importancia de la política 
informativa del Banco, de cara a los accidentes, a los medios de 
comunicación y al público en general.

Se refirió luego a la situación económica de 1981, que si bien fue 
un año malo en este aspecto por la sequía y la crisis pesquera, 
principalmente, sentó, sin embargo, las bases de un futuro desarrollo. 
Dijo que el Banco de Bilbao apoyó a sectores econórnicos en crisis, 
participando en acuerdo como el de la siderúrgica industrial, 
electrodomésticos, ’ etc.

Pasando de estos puntos a los datos del ejercicio, puso de 
manifiesto que el Banco 4- en el ranking mundial, ha sido el primero 
en volumen absoluto de concesión de créditos a la economía, 
fundamentalmente privada, habiendo concedido 2.500 en créditos con 
intereses subvencionados por sequía otros 1.500 para electrifica
ciones, etc. El crecimiento de la captación de recursos de clientes fue 
moderado en el presente ejercicio; el pasivo, barato, y el activo con 
una alta rentabilidad con importantes dotaciones para saneamiento. 
El señor González Villalba señaló que .la entidad mantenía una 
estructura más barata que la competencia y con menor trasvase a 
modalidades más caras. Igualmente, que ocupaba el primer lugar en 
crecimiento del ejercicio en términos absolutos y el 2^ en términos 
relativos. En cuanto al apoyo a los clientes cifró los coeficientes en ün 
87,2%, considerándolos como los más elevados de los grandes bancos. 
En lo que se refiere a los beneficios, los cifró en 10.906,7 millones de 
pesetas, sin impuestos y en unos 8.000 millones netos, repartiendo 
4.000 millones como dividendos.

Antes de pasar a reflejar los proyectos, señaló que en 1982, año en 
que se cumple el 125 aniversario del Banco de Bilbao, lo que pone de 
manifiesto su capacidad y la eficacia de su política, se esperaba una 
recuperación de nuestra economía y una desaceleración del ritmo de

En la tarde de ayer se celebró 
en el salón de sesiones de la 
Diputación Provincial pleno or
dinario de la Corporación bajo la 
presidencia del centrista Daniel 
de Fernando Alonso.

Entre los acuerdos.más irnpor- 
, tantes tomados por el pleno cor

porativo está la aprobación del 
presupuesto ordinario que as- 
ciende para el presente ejercicio a 
la cifra de mil ciento ochenta y 
ocho millones de pesetas, la apro
bación del plan de instalaciones 
deportivas en la provincia para 
1982, el acuerdo de los diputados 
de que esta Corporación intente 
quedarse con todos los cotos 
privados de la sierra de Gredos, 
para evitar el furtivismo y la 

¡ compra y posterior cesión de 
| unos terrenos para la Academia 

de Intendencia.
| El presupuesto ordinario de la 

Diputación Provincial tiene co-
1 mo partidas de ingresos más im- 
j portantes, 809 millones por el 
| Tráfico de Empresas, 39 millones 
j y medio más otros 16 del año 
| pasado por el canon de energía 

eléctrica, 60 millones por parti-
J cipación en impuestos del Estado 
| no transferibles a Comunidades 
| Autónomas, 35 millones por li

cencia fiscal, 26 millones del Pa
tronato de Apuestas Mutuas De- 

| portivo Benéficas, etc. En el ca- 
\ pítulo de^ gastos, el de mayor 
| cuantía es personal con 506 mi- 
| llones de pesetas; 115 lo serán 
| para vías y obras, 11 para gastos 
| corporativos, '4, junto a otros 8 ó 
| 10 del Consejo de Castillay León 
| para bibliotecas, 14 millones para 
1 la Institución Gran Duque de 
j Alba, 17 para limpieza y calefac

ción del Hospital y 16 para los 
| mismos capítulos en el psiquiá- 
\ trico; el mantenimiento del hos- 
j pital costará 12 millones y 4 el del 
j Psiquiátrico, que se llevará otros 
| cinco para drogas y medicarnen- 
\ tos, por veinticinco que tiene 
| asignados el Hospital.

Respecto al plan ordinario de 
\ instalaciones deportivas en la 
i provincia para el año 82, habrá 
¡ de ser financiado, según decreto 
| del Gobierno, por la Diputación, 
| el Consejo Superior de Deportes 
1 y los. Ayuntamientos afectados. 
| El plan de este año contempla las 
| siguientes inversiones:

San Esteban del Valle (piscina, 
¡ vestuarios y cerramiento), cinco 
| millones setecientas mil pesetas; 
| Navalperal de Pinares (campo de 

fútbol), 1.800.000; Barromán 
(frontón), 2.600.000; Lanzahita 

| (2 pistas polideportivas), das mi- 
| llones doscientas mil; Burgohon-

HERMANDAD DE DONAN
TES DE SANGRE DE 
AVILA, un poco de tu 
SANGRE puede salvar una 
vida.

crecimiento del paro.
Entre los proyectos para 1982, mencionó el Plan de apoyo a la 

pequeña y mediana empresa, explotación de minerales industriales, j 
esfuerz^ por internacionalizar el Banco, consolidación de la reforma 
organizativa y continuidad en el esfuerzo de transformación.

Aplicando los datos a Castilla, señaló el director de la entidad en 
Avila que el Banco había aumentado su capacidad de inversión en un 
17%; que los objetivos principales habían sido los de diversificar 
riesgos; que había participado en las iniciativas de la región y en el 
interior de relanzamiento económico a través de SODlCAL, las | 
empresas, los programas de investigación de yacimientos, etc. El 
Banco tiene 75 oficinas en Castilla y 812 personas empleadas. Ha 
realizado exposiciones antológicas, dado becas para estudios en 
Estados Unidos, etc. . j

Ciento veinticinco años, finalizó, es un periodo de vida dilatado 
i para una institución, a través de los cuales, ha tenido su dinámica, con 

la que afronta el presente y el futuro. “Creemos en el futuro de nuestra 
empresa —añadió— y en su superación”. ■

M. F.
| (Fotos: LUMBRERAS).

do (muro y cerramiento del cam
po de fútbol), 2.300.000; Hoyo de 
Pinares (muro y cerramiento del 
campo de fútbol), 1.100.000; Tor
nadizos (campo de fútbol y ce
rramiento), 1.600.000; El Arenal 
(frontón y cerramiento), dos mi
llones seiscientas mil; Mingorría 
(frontón y cerramiento), dos mi
llones seiscientas mil; Palacios de 
Goda (frontón y cerramiento), 
2.600.000; Pedro Bernardo (fron
tón y cerramiento), 2.600.000; 
Madrigal de las Altas Torres 
(pista polideportiva), 1.300.000; 
Navatalgordo (pista polideporti- ’ 
va), 1.100.000; Herreros de Suso 
(campo de fútbol), 1.500.000; Vi
llanueva de Avila (pista polide
portiva), 1.300.000; Navarrevisca 
(campo de fútbol), 1.500.000; , 
Castellanos (pista polideportiva), 
1.100.000; Herradón de Pinares

(pista polideportiva), 1.100.000; 
Crespos (cerramiento de fron
tón), 600.000; Magazos (cerra
miento de frontón), 700.000; Ri
villa de Barajas (cerramiento de 
frontónj, 700.000; Palacios Ru
bios (cerramiento de frontón), 
700.000; Bercial de Zapardiel (ce
rramiento de frontón) 700.000; 
Pedro Rodríguez (frontón); 
2.500.000; Diego del Carpio 
(frontón), 2.500.000; Navaluenga 
(cerramiento del campo de fút
bol), 850.000; Mingorría-(cerra
miento de campo de fútbol), 
350^.000; Las Berlanas (cerra
miento del frontón), 500.000; El 
Fresno (cerramiento de campo de 
fútbol), 600.000; por el mismo 
concepto, en Piedralaves, El Ba- , ' 
rraco y Muñopepe, 700.000 pe
setas.

La Corporación acordó asi
mismo la compra de cuatro hec
táreas de terrenos, poniendo al 
efecto dos millones de pesetas 
para donarlos a la Academia de 
Intendencia de nuestra capital, a 
la que sus actuales instalaciaones 
se les han quedado pequeñas. Se 
aprobó igualmente que la Dipu
tación intente quedarse con todos 
los cotos privados dé la sierra de 
Gredos en los que se dé la caza 
del macho montés, con el fin de 
velar por la conservación de la 
especie y luchar contra el furti
vismo, ya que es muy elevado el 
número de fraudes por las ca
bezas que están-permitidas cazar. 
El presidente de la Corporación 
provincial se pondrá en contacto 
con los ayuntamientos propieta
rios de gotos para tratar el tema. 
Esta decisión podría costar di
nero al principio a la Corpora
ción, pero con ello se evitaría 
parte del furtivismo que afecta a 
la zona.

Cabe por último destacar que 
se acordó continuar la subasta de 
las obras de una presa de abas
tecimiento de agua para Can
deleda con la empresa “Agro- 
mán S.A.”, por lo que se abrirá el 
pliego de condiciones en un plazo 
de 10 días; otra empresa presen
tada al concurso, Construcciones 
y Estudios, S.A., no cumplía con 
la clasificación exigida; se aprobó 
la cuenta de caudales del cuarto 
trimestre de 1981; la cuenta de 
valores independientes y auxilia
res del presupuesto correspon
diente a 1981 y la liquidación del 
jiresupuestb de 'inversiones xlel 
misrho año, así como sacar de 
nuevo a subasta terrenos de la 
Diputación: uno de 4.050 metros 
cuadrados por cuarenta millones 
y medio, otro de 1.607, por vein
tinueve millones y otro de 816 
por once millones y medio, ha
ciendo constar que están exentos 
de plusvalía.

Destacar además la posibilidad 
de un convenio mixto entre las 
Diputaciones de Avila, Salaman
ca y Zamora, el Consejo de 
Castilla y León y el lOATO 
(Instituto de Orientación y Asis-' 
tencia Técnica del Oeste).para un 
estudio de terrenos en las tres . 
provincias, la ampliación de la 
Comarca del Aravalle en Acción 
Especial y posible creación de la 

‘ de Sierra de Avila y la aproba
ción del proyecto y pliego de 
condiciones de la carretera Nava 
de Arévalo-Pedro Rodríguez, de 
éuatro kilómetros y medio y de 
cinco millones de presupuesto.

F. J. SANTERO.
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Por Fernán Dodel

PRECISIONES SOBRE LA 
CARIDAD FRATERNA

(Viernes de la primera semana de Cuaresma)

Porque os digo: si vuestra justicia no supera la de
los escribas y fariseos, no entraréis en el Reino de 
los Cielos.

Oísteis que se dijo a los antiguos: "No matarás ’’; 
y el que matare será reo de juicio. Pero Yo os digo 
que todo el que se irrita contra su hermano, reo 
será de juicio; el que dijere a su hermano "racá” 
reo será ante el Sanedrín, y el que dijere "necio", 
será reo de la gehenna de fuego. Si, pues, llevas tu . 
ofrenda al altar, y allí recuerdas que tu hermano 
tiene algo contra ti, deja allí tu ofrenda delante del 
altar, y ve primero a reconciliarte con tu hermano; 
y luegq vuelve y presenta tu ofrenda. Ponte a 
buenas con tu adversario pronto, mientras vas con 
él por el camino; no sea que te entregue al juez, y el 
juez al alguacil, y te metan en la cárcel. Te áseguro 
que no saldrás de allí hasta que pagues el último 
céntimo.

(Mateo 5, 20-26).

El evangelio de hoy puntualiza y concreta los extremos 
de delicadeza y fidelidad a que nos debe llevar la caridad 
fraterna; porque no sólo falta a su hermano o a cualquier 
hombre quien atenta contra su vida, sino todo aquel que 
profiere cualquier'palabra que deteriora su fama o emite 
sobre él un juicio de desdén o menosprecio.

Es casi un deporte nacional la maledicencia, la 
murmuración, la crítica acerba y, las más de las veces, 
basada en suspicacias irrazonables. Y se ha convertido en 
uno de los medios de programación política más usuales 
la calumnia y el falso testimonio. Porque hay muchos 
desgraciadamente que sólo consideran grave e ilícito el 
matar al hombre, pero consideran el alma y la fama de 
los demás como un campo abierto a sus aventuras y 
safaris.

Falta a fa caridad, gravemente, el que mata a otro, 
ciertamente; pero peca gravemente también el que 
maldice y calumnia, el que habla con frivolidad de su 
conducta, el que emite sus juicios sobre personas dejando 
caer sospechas sin fundamente... Es tremenda aquella 
advertencia de San Vicente de Paúl: “Viene uno y te dice: 
“Hay que ver que bien trabaja y qué bueno es fulano de 
tal”; y vas tú y le dices: “Sí, pero...”. Has asesinado a tu 
hermano. Porque el otro pensará inmediatamente que tú, 
que le conoces, debes tener infortnaciones más concretas 
que desvaloricen el juicio que él tenía. Y le retirará su 
favor y su estima. Y no tienes derecho. Eso es pecado.

Hay que convenir que la práctica de la sociedad no 
tiene nada que ver con el evangelio. Porque, desde la 
prensa a las tertulias y conversaciones familiares, la 
caridad es un valor en baja; diríamos que no se cotiza en 
bolsa.

Los cristianos, sin embargo debemos recordar esa * 
segunda advertencia del texto evangélico de hoy: que, sin 
caridad, es imposible acefcarse a Dios; que, sin amor y 
respeto al prójimo, no son válidos nuestros sacrificios ni 
ofrendas al Señor; que debemos extremar nuestra 
generosidad, no sólo para saber perdonar sino hasta el 
extremo de ofrecer el perdón e ir al encuentro del 
ofensor. Ofrendas sin amor, no valen. Sólo el amor 
justifica la ofrenda.

FABRICA DE ESTANTERIAS METALICAS
Para Supermercados, Autoservicios y 

Establecimientos en General,
PRECISA DISTRIBUIDOR PARA 

ESTA PROVINCIA
* Interesados dirigirse a ALRA 
Apartado n“ 14 — EL PALMAR (Murcia).

DE F. P. -
Tal y como informamos 

ayer, el pasado martes se ce
lebró una reunión, en Burgo- 
hondo, en la que se encon
traron los alcaldes de la zona 
con el director provincial de 
Educación y Ciencia de Avila, 
don Guillermo Ruiz Arroyo, 
que venía acompañado por el 
coordinador de Formación 
Profesional de la provincia.

.La reunión se celebró a 
petición de los alcaldes, dado 
que éstos solicitaban la crea
ción de un Instituto de Ense
ñanza Media o un Centro de 
Formación Profesional. De 
esta manera se da salida a los 
alumnos que terminan la 
E.G.B. y se atrae a los que 
tienen que desplazarse a cen
tros como Avila y Cebreros.

De entrada quedó descar
tada la posibilidad de que 
fuera un Instituto y se optó 
por la Escuela de Formación 
Profesional, que en un prin
cipio sería solo de Primer 
Grado.

Los requisitos exigidos por 
la Ley de 31 de Julio de 1974 
parece ser que quedan reuni
dos y el único puntó que crea 
serias dudas es la posibilidad 
de alcanzar el número exi
gido. Hemos de señalar que 
entre los alcaldes asistentes 
este punto parecía como sal
vable.

Dado que la jornada esco
lar en F.P. 1 es de mañana y 
tarde se ha de estudiar la 
posibilidad de creación de un 
comedor. Muchos de los 
alumnos podrán optar a él 
por el sitema de becas. Para 
los que no tuvieran acceso a 
esas ayudas se buscará el 
medio de que este servicio no 
sea demasiado oneroso para 
las economías familiares.

El problema de transporte, 
en palabras del director pro
vincial, no sería ningún obs
táculo.

De todas formas se acordó, 
aunque en sí la reunión fu.e 
informativa, realizar un son
deo entre los alumnos de la 
segunda etapa de E.G.B. para

JOSE ESTEBAN ANTON
PODOLOGO

AFECCIONES DE LOS PIES

— Pies Planos, cavos...
— Ortopedia.

Plantillas a medida, 
ortosis. prótesis, etc. 
Consulta diaria previa 
petición de hora.
Teléfono: 22 16 21.
Paseo San Roque, 27-1.“ C.

VP-8

El director provincial de Educación y Ciencia en Burgohondo

POSIBLE CREACION DE UN CENTRO
1 en la zona

estudiar el posible número de 
alumnos a las preferencias de 
éstos. A los alumnos se les 
entregará uri cuestionario en 
el que harán constar su in
tención de utilizar los servi
cios que prestaría este centro 
y la rama a la que optarían. De 
acuerdo con los resultados 
de esta encuesta se elabora
ría un proyecto intentando 
incluir ramas que no sean 
ajenas a las preferencias 
mostradas por los chicos y 
por las chicas.

En cuanto a la posible ubi

cación de este futuro centro 
hemos de constatar que se 
pulsa en el ambiente las can
didaturas de Burgohondo y 
Navaluenga. Burgohondo ac
tualmente dispone de el lla
mado Colegio Viejo de El 
Zaire, ahora vacío, al haber 
entrado en funcionamiento 
el de El Venero, de reciente 
construcción.

De ser positivos los estu
dios a realizar el centro em
pezaría a funcionar el próxi
mo curso.

IGNACIO JUAREZ

NO IMPORTA RAZA NI COLOR
DAR SANGRE ES DAR AMOR

DELEGADO
Tenemos los mejores aparta

mentos y chalets línea de playa 
en Torrevieja (Alicante), Buenas 
comisiones. Fácil venta. Dispon
ga oficina o introducido en gran
des empresas. Escriban indicando 
teléfono de contacto a TÉBSA. 
Gran Vía, 40-36-6. MADR1D-I3.

Residencia Sanitaria
“Nuestra Señora de Sonsoles”

HORAS DE DONACION
DE 9 a 2 DE LA MAÑANA - TELEF. 22 46 50

SEGURIDAD SOCIAL 
AVILA
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ARENAS DE SAN PEDRO

De nuevo en marcha
(Carnaval, barrios, pesca, montaña, cine, vivienda, obras y sociedad)

Pero lentamente. Porque 
ésta ha sido una semana un 
tanto ilusionada y ajetreada 
por aquello del Carnaval que 
se ha rematado con un parti
do de fútbol un tanto pinto
resco, organizado por“La Co
munidad”. El acontecimiento 
ha tenido lugar el sábado con 
las gentes un tanto exahus- 
tas. El intento de este revival 
carnavalesco ha sido espe
ranzador y aunque han exis
tido alguños fallos, más bien 
despistes por el desenfrena
miento, son fácilmente sub
sanables y se perfeccionarán

Hubo disfraces, más de los 
previsibles, y el jurado tuvo 
trabajo para discernir a los 
ganadores.

cial para la que fueron crea
dos.

Igualmente tienen en cuen
ta el turismo que este deporté 
genera y al que quiere de
dicársele una especial aten
ción máxime ahora que las 
vacas han enflaquecido sen
siblemente y cualquier apor
tación ha de ser bienvenida.

□ □ □

□ □ □
Como este mi pueblo, y el 

de todos aquellos que quie
ran convivir en paz con noso
tros porque aquí nadie debe 
sentirse forastero, el marcho
so y la jarana ha sido siempre 
un habitante distinguido, pa
sados estos resucitados, no 
sabemos si por mucho tiem
po, carnavales, ya se piensa 
en las fiestas de Los Barrios 
que, ésas, sí gozarán de un 
extraordinario predicamento 
y fue una pena dejar que 
agonizaran.

Hubo un intento, hace va
rios veranos,, que constituyó 
todo un éxito y que la apatía, 
de algunos, fue incapaz de 
darle continuidad. Hoy el 
animoso y siempre dispuesto 
Felipe Plasencia vuelve a in
tentar la aventura que esta
mos seguros se verá acompa
ñada por el éxito. Con más 
tiempo, iremos ampliando es
ta noticia.

Los montañeros siguen 
marchando con regularidad 
en el desarrollo de sus activi
dades sociales.

Cualquier domingo, la sie
rra se puebla de nuestros 
muchachos y se contagia de 
su alegría. Desde el simple 
paseo a la marcha más dura y 
desde la práctica del esquí 
hasta la escalada en hielo, de 
los más expertos, cuentan 
con la presencia de jóvenes, y 
de menos jóvenes, que aguan
tan con renovadas fuerzas.

Es curioso el ciclo que 
seguimos la mayoría de los 
montañeros y de una forma 
especial la de aquellos que 
tienen como principal afi
ción a la montaña Cuando se 
es joven se la ama con ímpe
tu desordenado. Llega el ma
trimonio y los hijos,y se la 
abandona un tanto, como en 
un escorzo traicionero, y 
cuando los hijos empiezan a 
no necesitar nuestra vigilan
cia permanente, se vuelve a 
ella en un intento de recon
ciliación, con las fuerzas me
diadas para encontrar el amor 
por la belleza y el riesgo. 
Nuestros montañeros tienen 
programada, calladamente, 
una serie de actividades ver
daderamente ejemplares.

□ □□
□ □ □

La apertura de la veda está 
próxima y la “legión” de pes
cadores preparan su artes pa
ra intentar engañar a las tru
chas y llevarías a sus mesas, 
con la mejor de las intencio
nes.

Han convocado una reu
nión para los próximos días y 
en ella tratarán de todos los 
problemas que tienen plan
teados y de las directrices a 
seguir durante la temporada. 
También sortearán los permi
sos de los cotos para que 
estos cumplan la función so-

La Asociación de Padres de 
Familia también sigue su an
dadura con orden y regulari
dad.

Las sesiones de cine son la 
manifestación exterior más 
clara, de su pujanza. El local 
se llena de esa chiquillería 
que es, debería ser al menos, 
preocupación y esperanza 
para los mayores. Manuel 
Fuentes, es la imagen dinámi
ca y risueña de esa genera
ción que ha de coger el testi
go que nosotros les entre
guemos. El se ocupa de selec
cionar películas y poner “or-

VEHICULOS OE OCASIOIM

Mijos DE 
üiCTOR RLCON 

Carretera Valladolid s/h

□ □ □
Las viviendas sociales es

tán dando los últimos pasos 
burocráticos para que su 
construcción sea una reali
dad tangible. Siempre son 
bien acogidas porque benefi
cian a las clases más humil
des, teóricamente al menos, 
pero llegan en un momento 
delicado porque los modes
tos contratistas de Arenas en
cuentran dificultades para 
poder vender los pisos que 
construyen. No podemos ol
vidar que el ramo de la cons
trucción es el que más pues
tos de trabajo genera y entre 
todos tenemos que buscar las 
medios para que supere este 
bache.

□ □ □
Se está procediendo, de 

una forma acelerada, a resol
ver los problemas que la pa
ralización de las obras de las 
Escuelas de Formación Pro
fesional ha ocasionado. Nues
tro alcalde siente una verda
dera preocupación y no esca
tima esfuerzo para que pron
to vuelvan a reanudarse las 
obras. '

□ □ □
Como nota sintomática, es 

mi opinión personal, de la 
crisis por la que atravesamos 
—en lo económico, natural
mente— está la apertura de 
un establecimiento dedicado 
a la reparación de calzado.

Los precios astronómicos 
a que se cotizan los zapatos, y 
hasta las modestas alparga
tas, han hecho rentables vol
ver a las “medias suelas”. Un 
puesto más de trabajo para 
un arenense y un ahorro para 
los bolsillos de otros muchos 
arenenses.

La esposa de Jaime, profe
sor del Instituto y compañero 
de correrías gastronómicas, 
ha tenido una hija. Ya tiene la 
parejita. Eso es hecer las co
sas bien. ¡De algo tenía que 
servirle el ser profesor!

Niño.

o

W

O

OFERTES——OFERTAS——0F^^

CON GARANTIA 3 MESES.

den en la sala”, hasta fin de 
curso se repetirán las esce
nas de los viernes cinemato
gráficos.

SOBRE UNOS RUMORES
Llegan a nosotros rumores de que personas interesadas 

en estorbar los enterramientos católicos están haciendo 
correr la especie de que costará dinero la expresión del 
deseo de ser enterrado en católico, consignada en los 
documentos y con la fórmula que hemos recomendado y 
recomendamos a todos los católicos. Advertimos que 
tales interesados rumores carecen de fundamento, pues 
dicho documento no lleva aparejado gasto alguno ni en el 
orden civil ni en el eclesiástico.

Igualmente deben desecharse cuantas amenazas se lan
zan, según parece, contra los o las que se inscriben en 
Acción Nacional. Una y otra son torpes manejos de 
obtusos sectarismos enemigos de la libertad que tanto 
pregonan, para combatir los cuales sólo basta ponerlos 
en evidencia.

EXTRAÑEZA
Se extrañan muchas personas de nuestra capital —y 

nosotros con ellas—, de que, habiéndose anunciado que 
se imprimiría gran actividad a las operaciones del censo y 
se comenzaría la recogida de volantes el día dos, estemos 
a cuatro y no sólo no se haya comenzado ésta, sino que 
aún no se ha terminado el reparto de los mismos.

Como creemos que, efectivamente, existe gran interés 
por parte de las autoridades en que todos los ciudadanos 
con derecho a voto, figuren en el censo, esperamos se 
subsane la deficiencia apuntada destinando a las opera
ciones de recogida y reparto de boletines cuanto personal 
sea preciso para la debida eficacia y rapidez.

DERRIBO DE EDIFICACIONES ADOSADAS 
ALA MURALLA

En la plaza de San Vicente han dado comienzo las 
obras de derribo de las edificaciones contiguas a la 
muralla, donde se tiene el propósito de construir un 
parque infantil.

AYUNTAMIENTO DE 
NAVARREDONDA DE GREDOS

Habiéndose aprobado inicialmente por este Ayuntamiento, 
las Normas Subsidiarias de Planeamiento del municipio, así 
como la suspensión de licencias de parcelación, edificación y 
demolición, en todo el término municipal, con fecha 18 de 
febrero de 1982, se abre período de información pública a . 
efectos de examen y alegaciones por plazo de un mes, a contar 
desde el día 27 de Febrero de 1982, en que fue publicado 
anuncio al respecto en el “Boletín Oficial de la Provincia” 
número 25.

Navarredonda db Gredos, 1 de Marzo de 1982.
EL ALCALDE. Ilegible.

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas 
Gonsulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo de Don Carmelo, 22. 1°-B. Teléfono: 22 40 24
(Frente al Parque de San Antonio) C.M. n“ 5

PEGASO 1.086
BARREIROS 42/20 con tarjeta
SAVA J-4 Furgón
SAVA J-4 C-5

SEAT 124 ranchera

OFERTAS ------- OFERTAS--------OFERTAS--------Of^^

œ
♦Garantizados 
♦ Variedad
* Revisados

BOLSA DEL MOTOR
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EL CONSEJO DE CASTILLA Y LEON ESTA ELAB0RÀND0 
LOS CRITERIOS PARA LAS INVERSIONES CON CARGO AL
FONDO DE COMPENSANCION INTERTERRITORIAL

Subvenciones de intereses
Una vez más, el Partido Socia

lista de Castilla y León vuelve a 
hacer gala de su afán de querer 
erigirse en el único interesado en 
resolver los problemas de la Re
gión e insiste en acusar al Conse
jo General de Castilla y León 
—que dice está en manos de 
UCD y esto ya de por sí, para ellos 
es malo— de todos los males que 
aquí hay y de no preocuparse de 
nada.

Viene ahora un nuevo comu
nicado de los socialistas a des
cubrir que el Fondo de Compen
sación Interterritorial és muy im
portante para Castilla y León 
y que el Consejo no ha mostrado 
ningún interés en el tema y que 
ellos van a defender, en el Sena
do y en el Congreso, la Ley del 
Fondo.

Parece mentira que el Partido 
Socialista de Castilla y León ten
ga tan mala memoria, o no quiera 
ver la verdad. Porque se ha trata
do esta cuestión del Fondo de 
Compensación Interterritorial en 
numerosas reuniones de trabajo 
celebradas por el Consejo. A pe
sar de que la Ley del Fondo aún 
no ha sido aprobada, el Consejo 
de Castilla y León, consciente de 
la importancia del tema y pre
viendo la posibilidad de que, una 
vez se haya aprobado el texto, los 
plazos para elaborar el Programa 
Económico Regional y el Progra
ma de Inversiones con cargo al 

Fondo, para el ejercicio econó
mico de 1983, sean breves, ha 
iniciado conversaciones con la 
Administración Central del Es
tado.

El Consejo ha iniciado la ela
boración del Pro,grama Econó
mico Regional y está en contac
to con la Dirección General de 
Planificación Económica, del Mi
nisterio de Hacienda, que es con 
quien habrá de redactarse el tex
to definitivo. Existe un equipo de 
trabajo, dentro del Instituto de 
Economía de Castilla y León, 
organismo autónomo del Conse
jo, que está trabajando, desde 
hace tiempo, en esta tarea.

En la última reunión de la 
Junta de Consejeros se nombró 
una comisión, compuesta por 
cuatro miembros, para asistir, 
junto con el equipo técnico ya 
creado, a las reuniones en las 
que se realizará la elaboración 
definitiva del Programa Econó
mico Regional e informará, pe
riódicamente, a la Junta y al 
Pleno.

En cuanto al Programa de In
versiones con cargo al Fondo, el 
Proyecto de Ley por el que se 
establece éste, señala que las 
Comunidades que participan con 
más dél 8 por ciento del total del 
fondo —Castilla y León partici
pa con el 9,37 por ciento— ten
drán la obligatoriedad de elabo
rar el Programa Económico Re
gional y los proyectos de inver

sión se decidirán, de común acuer
do, por la Comunidad Autónoma 
y la Administración Central del 
Estado. ,,

Los criterios para fijar, este 
Programa de Inversiones están 
siendo elaborados, aunque su 
fijación definitiva habrá de rea
lizarse una vez esté ultimado el 
segundo capítulo del Programa 
Económico Regional.

Sobre el poco interés que, a 
juicio de los dirigentes socialis
tas, muestran los consejeros cen
tristas sobre el Proyecto de Ley 
del Fondo de Compensación, úni
camente añadir que será precisa
mente el presidente del Consejo 
de Castilla y León quien presen
te, en el próximo Pleno del SenS- 
do, el. dictamen de la Comisión 
sobre este Proyécto de Ley y que 
numerosas gestiones suyas y de 
otros consejeros de UCD de la 
Región han contribuido a evitar 
que Castilla y León saliera per
judicada en el reparto del men
cionado Fondo habiendo sido 
aceptado como uno de los pará
metros el de la territoriedad que, 
lógicamente, beneficia a la Re
gión.

No es con críticas, vengan o 
no a cuento, desde fuera, como 
se trabaja más eficazmente por la 
Región, sino con hechos, que es 
lo que quieren los castellano- 
leoneses, y esto es lo que tratan 
de hacer los miembros centristas 
del Consejo de Castilla y León.

por el IMPI
Recientemente asistieron 

en Madrid el presidente de la 
Unidad Territorial de Castilla- 
León, D. Vicente Garrido Ca
pa y el director de la misma 
D. José Ignacio Muñumer Mu
ñumer a una reunión con el 
director general del IMPI, don 
Rafael Serrano Altimiras en la 
qué se informó sobre el desa
rrollo de la normativa sobre 
subvenciones de intereses de 
los créditos concedidos a las 
Pequeñas y Medianas Empre
sas, de acuerdo con el Real 
Decreto de 18 de diciembre 
por el que se modifica el 
Reglamento Orgánico del 
IMPI.

Dicha subvención consis
tirá en tres puntos, siendo el 
plazo mínimo del crédito de 
18 meses y la subvención 
durante los 3 primeros años. 
Los créditos individuales no 
podrán sobrepasar la canti
dad de 20 millones de pesetas.

El Instituto ha establecido 
unos conciertos con algunos
S§§§§§§§§§§§§§§§§§§S§§§§§§§§S§§§§§§§§§§§§§^^

Puede solicitar los folletos correspondientes a los distritos 
postales, en la Sección Comercial Postal de esta Subdelegación.

5§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§§S§§§§§§§§§§^^

Bancos, a los que podrán 
adherirse las demás Institu
ciones de crédito, para que 
los mismos sean al 16% anual 
con lo que la rebaja de 3 
puntos por parte del IMPI los 
sitúa al 13% como máximo. El 
total de los créditos a sub
vencionar por el IMPI duran
te el ejercicio de 1982 será de 
10.000 millones de pesetas.

A la reunión asistieron va
rios subdirectores generales, 
presidentes y directores de 
otras Unidades Territoriales y 
el Inspector jefe de los Servi
cios del Ministerio de Indus
tria y Energía, junto con otros 
inspectores de los Servicios 
del Ministerio.

En breve, se publicará en el 
B.O.E. la normativa para ob
tener dicha subvención y se 
podrán tramitar los respecti
vos expedientes en las direc
ciones Territoriales o Provin
ciales del Ministerio de In
dustria y Energía, en las Uni
dades Territoriales del IMPI, 
en las oficinas delegadas del 
IMPI o en los Servicios Cen
trales del IMPI.

FINANZAS

2’ Emisión de Bonos Bansander canjeables o 
convertibles en Acciones 

del Banco de Santander
Tas el éxitó obtenido con la Emisj^ 

pasado año -15.000 millones de pep^*^ 
cubiertos antes del cierre 
inversionistas-, el Ban 
2® Emisión de Bom^^^

Pregunte?x*'**’^^^W

^<*^oporcionan un

id inversion

■imi 5 % del Impuesto sobre la

canjeables o convertibles en Acciones 
^®i Banco de Santander, con una rebaja de

20 enteros. ■
Infórmese y verá que la 2® Emisión de Bonos 
Bansander tiene más interés del que se imagina.

BANCO DE SANTANDER

ti El Banco de sus inversiones
Fundado el 21 de Marzo de 1857

Los 15.000 millones, importe de 
esta 2® Emisión, ya han sido suscritos.

Se han cubierto, por tanto, los 
30.000 millones aprobados por la 
Junta General de Accionistas, siendo 
esta la 1^ operación de tal 

'envórgadura que realiza en España

una Entidad privada.
El Banco de Santander agradece 

a todos sUs inversionistas la confianza 
depositada y les recomienda que 
estén atentos a las fechas de canje, 
para convertir los Bonos Bansander 
en Acciones del Banco de Santander,

y poder así redondear esta inversión.
Asimismo agradecemos a nuestro 

equipo humano la gran labor 
realizada, que ha hecho posible de 
nuevo el éxito de esta Emisión.
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DISPONEMOS DE TRACTORES REACONDICIONADOS 
VARIAS MARCAS PROCEDENTES DE CAMBIO POR 
TRACTORES JOHN DEERE, SERIE 40

TRACTORES JOHN DEERE, 717,818. 515, 2020,1020, M. FERGUSON 17 5, 
EBRO 160.
BARREIROS R 545, R 500, 5.500, 7000, 7070. RENAULT S-7-E.
COUNTI Y STEY TRACCION DELANTERA. MOTORES DE RIEGO 
COSECHADORAS JOHN DEERE CLAAS Y CLAYSON EMPACADORAS. 
M. FERGUSON. WELGER P-45.

CONFIENOS LA COMPRA DE SU TRACTOR USADO, SI SU 
EXPLOTACION ES PEQUEÑA PARA COMENZAR A MICA- 

, NIZARSE. PARA AUXILIAR, EN EL RIEGO, EN LAS 
FAENAS DE VERANO, ETC.

EN AREVALO (Avila). Taláf,. 300746-300094
EN AVILA: Cira. Piadrahila. Talal. 21 32 89

ALTA PRODUCCION CEREALISTA Y REMOLACHERA 
EN LA CUENCA DEL DUERO

EL MERCADO SEMANAL 
DE PIEDRAHITA:

— PERO BAJAS COTAS DE RENTA
Durante el transcurso de 

un acto celebrado en el salón 
de actos de la Ç.A.E. en Bur
gos, bajo la presidencia del 
titular del Consejo General 
de Castilla-León, José Ma
nuel Garci a-Verdugo, ha te
nido lugar ayer la toma de 
posesión de sus cargos de los 
nuevos directivos de la Fede
ración de Organizaciones 
Empresariales Agrarias de la 
Cuenca del Duero, acto en el 
que se hizo notar la ausencia 
de los representantes de Sa
lamanca, al haber manifesta
do estos últimos en la asam
blea del pasado día 15 en 
Palencia su deseo de aban
donar, al menos momentánea
mente, la Federación mien
tras no fuese incluida la 
AEPA vallisoletana y no cam
biase la persona del presi
dente electo en tal asamblea.

El acto de toma de pose
sión, al que siguió un vino 
español en honor del Sr. Xíar
cía-Verdugo, se inició con la 
lectura del acta de la sesión 
anterior y con unas palabras 
del nuevo electo presidente, 
César de Miguel López, quien 
puso de manifiesto la impor
tancia agraria de la cuenca, 
haciendo especial hincapié en 
las cotas de producción al
canzadas fundamentalmente 
en los cultivos de remolacha 
y cereales, en las que se su
pera amplíamente, la media 
nacional Tras una exposi
ción en la que recalcó que 
tales cotas de producción no 
se veí an respaldadas por igua
les cotas de renta, expuso los 
deseos de colaboración exis
tentes en la Federación de 
cara a asumir con dignidad el 
reto del Mercado Común ele
vando las rentas y el nivel de 
vida de las gentes del campo 
castellano- leonés.

El reto fue recogido por el 
Presidente del Ente Preauto
nómico quien, en el curso de 
las breves palabras pronun

ciadas ante los agricultores 
de la Cuenca del Duero, seña
lo cómo el Consejo General 
está dispuesto a colaborar 
ampliamente con las asocia
ciones agrarias, señalando la 
reunión de Burgos como 
una primera toma de contac
tos a partir de la que se elabo
rará un calendario de perió
dicos contactos para tratar de 
buscar soluciones conjuntas 
a los muchos y difíciles pro
blemas planteados en el sector 
agropecuario de la Región

En este sentido, acompa
ñaban al Sr. Garci a-Verdugo, 
el director del Area de Agri
cultura y Fomento del Conse
jo, Sr. Romero Batallón quien 
durante la jornada de tarde 
mantuvo una extensa entre
vista con los directivos de la 
Federación de Organizacio
nes Agrarias y ganaderas de 
la Cuenca del Duero en la que 
dio cuenta del calendario de 
transferencias en materia 
agropecuaria y del significa
do que estas podrían tener a 
medida que se vean respal
dadas por una gestión capaz 
de conjugar medios y hom
bres en el firme objetivo de 
buscar esas soluciones que 
hoy demanda el sector agro
pecuario de la región, tanto 
en materia de cereales, donde 
la sequía hizo estragos el año 
pasado, como en el manteni
miento de la cabaña ganade
ra, muy mermada por el sacri
ficio de las madres, que se 
han producido a causa de la 
sequía también y por el bajo 
nivel de cubrición que han 
sufrido las supervivientes.

Carlos Romero BataUán 
fue contestando las pregun
tas del Sr. De Miguel López y 
del resto de los miembros 
directivos de la Federación 
mientras señalaba la necesi
dad de reuniones periódicas, 
sectorizando los medios de 
producción de tal manera 
que resulte más fácil fijar la 

estrategia agropecuaria en la 
Región cuando se tienen los 
ojos puestos en la Comuni
dad Económica Europea.

Prometió a los empresarios 
agrícola-ganaderos todo el 
apoyo técnico que el Consejo 
General de Castilla-León sea 
capaz de dar a través de la^ 
creación de Institutos secto
riales hasta la consecución 
de cotas de producción y de 
cierto tipo de productos con 
mejor entrada en el Mercado 
Común. La necesidad de tales 
Institutos se puso de mani
fiesto al considerarse que la 
tremenda descapitalización 
del campo que viene obser
vándose en los últimos años 
dificulta la realización priva
da de estudios por falta de 
unos recursos necesarios pe
ro inexistentes.

En el tema de la comercia
lización, el Sr. Romero Bata- 
llán remitió a los directivos al 
IRESCO para finalizar la reu
nión con un análisis de la 
importancia que para resol
ver muchos de los problemas 
agropecuarios puede tener el 
Fondo de Compensación In
terregional en combinación 
con el canon Energético.

Es necesario destacar los 
deseos de colaboración y de 
mantener nuevos contactos 
manifestados ayer en Burgos 
por ambas partes.

F. R A. G. C. D.

José María 
Molina Ariño 

MATERNÓLOGO DEL 
ESTADO

OBSTETRICIA-GINECO
LOGIA

C/ Doctor Flemign 5-2®
Teléfono: 21 15 81 C.S. 340

Se celebró el primer mer
cado semanal con un día ver
daderamente veraniego pues
to que el astro rey lució y 
calentaba a placer. Bien pron
to comienza la llegada de 
vehículos conduciendo via
jeros en número elevado, ha
ciéndose algo difícil los apar
camientos dentro del casco 
urbano por lo que hay que 
hacerlo, en buen número en 
los extramuros. Enseguida 
comienza el ajetreo para re
solver asuntos oficiales y par
ticulares; y, principalmente, 
como de costumbre, las amas 
de casa que hacen el recorri
do comercial para adquirir 
todo aquello que estimen ne
cesario, sobre todo de artícu
los alimenticios para la se
mana; francamante llenaron 
bien las cestas y bolsas de la 
compra.

En la Plaza de España nu
merosos fruteros con gran 
abundancia de naranjas, man
darinas, peras, manzanas y de

SUBVENCIONES DIRECTAS PARA 

EL FOMENTO DEL EMPLEO TEMPORAL 

EN EL CAMPO
Según el borrador del Real 

Decreto sobre desempleo agra
rio, entregado el lunes en la reu
nión de la Comisión interminis
terial específica, la distribución 
de los presupuestos del INEM 
consignados como ayudas para 
el desempleo agrario se distri
buirán en un 60 por 100, junto 
con fondos de organismos de la 
Administración central local o 
institucional, a la realización de 
obras: el 30 por 100, a la realiza
ción de servicios de interés pú
blico y cursos de formación pro
fesional y el 10 por 100 restante 
se destinará a financiar el pro
grama de fomento del empleo en 
el sector con subvenciones a las 
empresas, señala Roberto San
tos.

El borrador del decreto, según 
ABC, consta de 17 artículos y tres 
disposiciones finales, en los que 
se plasma la superación del viejo 

otras variadas y selectas cla
ses, que se venden bien Mu
cha abundancia de hortalizas 
y legumbres con grandes 
montones de coliflores y re
pollos y cebollas de gran ta
maño. Existe verdadera ani
mación en los puestos. Abun
dancia de jaulas con polluelos y 
puestos de bacalao y de ra
dio- casettes.

También el mercado pata
tero estuvo animado con 
grandes .costales. Hacia tiem
po que no venía dicho pro
ducto al mercado y se agotó 
todo lo presentado ya que los 
precios eran asequibles para 
el comprador.

Los establecimientos de 
comidas y bebidas como de 
costumbre, animadísimos y 
se consumieron los buenos y 
variados pinchitos que se ex
penden. Aguantó el público 
cuanto pudo, ya que el buen 
tiempo lo permitía.

TOS - SAN

sistema del empleo comunitario 
nacido en 1971 y que a lo largo 
de una década de funcionamien
to se ha mostrado con una renta
bilidad económica y social, ab
sorbiendo más de 70.000 millo
nes de fondos públicos.

La situación del sistema fue 
un compromiso adquirido por el 
Gobierno en el Acuerdo nacional 
de Empleo, abordado en las últi
mas reuniones de la Comisión de 
Seguimiento y, según declara
ciones del titular de Trabajo, la 
aprobación de la nueva norma
tiva será tramitada en el Consejo 
de Ministros de la próxima se
mana, una vez concluidos los 
trabajos de la Comisión intermi
nisterial, y tras una reunión, po
siblemente a celebrar esta sema
na, entre el subsecretario de Em
pleo y Relaciones Laborales con 
los sindicatos signatarios del 
ANE.

FoLígono Industrial Las Hervencias

Concesionario Oficio! de

Motor Ibérica, S

• TRACTORES EBRO Y MF
• COSECHADORAS'
• EMPACADORAS
• GUADAÑADORAS
• MAQUINARIA AGRICOLA
•APEROS
• Y. TODA LA GAMA DE CAMIONES

Y VEHICULOS COMERCIALES .
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AREVALO DO-SA 89 - VIDEOLID 77
CORAJE Y NO TECNICA

MARCADOR
3? Regional Ordinaria Grupo XVI

Expectación con muy poco 
público. El Arévalo Do-sa su
dó los dos puntos con más 
coraje que técnica durante 
todo el encuentro, en un pa
bellón donde la minoría visi
tante se dejó oír más que la 
local

Arévalo Do-sa 89 (46 y 43), 
34 canastas en juego y 21 
tiros libres convertidos de 27 
lanzados. 24 faltas persona
les y un jugador eliminado: 
Chispa (m. 3 - 2 T.).

ANOTADORES: Antero(26), 
Cobo (8), Iñaky (11), Senovilla 
(2), Eduardo (13), Cheo (1), 
Manolo (28).

Videolid 77 (39 y 38), 33 
canastas en juego y 11 tiros 
libres convertidos de 19 lan
zados. 27 faltas personales y 
3 jugadores eliminados Gó
mez (m. 16 - 2 T.), García 
(m. 20 - 2 T.) y Balsa A. (m. 20 - 
2 T.).

ANOTADORES: Bedera(18), 
Gómez (8), Balsa (9), Román 
(23), Martín ('4), García J. (6) y 
Balsa A. (9).

ARBITROS: Sres. Navas y 
Navarro. Mal sobre todo el 
principal, que no supo en 
ningún momento estar en su 
sitio y llevar las riendas del 
partido, aplicando no muy 
debidamente el reglamento, 
discrepando en ocasiones 
con el auxiliar, el cual lo hizo 
mal, pero éste no tiene inten
ciones de arbitrar categorías 
superiores.

El comienzo del partido 
fue, de hecho, una carrera 
loca de las dos escuadras, 
jugando sin orden y sin hacer 
caso a los entrenadores. Por 
parte local, destacar que se 
cubrió en zona 2-3 y se atacó 
en 1-3-1, presionando, en 
teoría, los saques de banda y 
canasta, a lo cual los jugado
res locales hicieron caso omi
so. La media distancia brilló 
por su ausencia, consiguién
dose casi todos los puntos de
bajo del aro, tanto en la pri
mera como en la segunda 
parte. Destacaron Manolo y 
Antero. El primero tuvo ra

chas, siendo solamente efi
caz hacia el final del partido. 
Antero anduvo muy tacitur
no, empeñado en tirar desde 
la línea de fondo para conse
guir todos sus puntos, en ma
yoría, debajo de la canasta

No hicieron ningún con
traataque organizado porque 
los bases fueron anulados 
por sus compañeros.

En cuantó a los visitantes, 
se esperaba mucho de ellos, 
pero se mostraron carentes 
de técnica El sistema defen
sivo empleado fue un 2-3 al 
principio, para cambiar a un 
1-2-2 y terminar a hombre.

Román, que en el partido 
de ida fue el máximo anota
dor, repitió aquí, aguantando 
con 4 personales hasta el 
final del partido.

Moraleja: Correr y sudar 
para ganar, que es lo que, a 
fin de cuentas al Do-sa le va.

HERRERO

RESULTADOS

BURGOHONDO, 9; SAN ESTEBAN, 0.
HOYO DE PINARES, 2; AT. NAVALUENGA,0.
DEPORTIVO LA ADRADA. 4; RAM ACASTAÑAS* 2.
VILLAREJO, 3: CEBREROS, 3.
EL BARRACO. 5; CYDE PEGUERINOS. I.
NAVALUENGA. 3; PEDRO BERNARDO. 0.
PIEDRALVES. 2; TEMBLEÑO. 0.

Los Clubs: Pedrro Bernardo y San Esteban del Valle, figuran con 
puntos áe descuento por sanción federativa.

C L AS I F I CA CIO N

J. G. E. P. Puntos
Deportivo la Adrada 20 13 4 3 59 23 30+ 8
P. Piedrala\es ........ 19 12 3 4 55 24 27+ 5
El Barraco .............. 20 12 2 6 44 23 26+ 2
Ramacastañas ........ 20 9 8 3 40 30 26+10
Tembleño ................ 20 12 2 6 45 29 26+ 6
Burgohondo .......... 19 10 5 4 54 23 25+ 5
At. Naxaluenga ... 19 11 3 5 39 27 25+ 7
Cebreros C. F.......... 20 8 3 9 40 46 19+ 1
Casavieja C. F, ... 19 8 2 9 '34 32 18- 2
Pedro Bernardo ... 20 6 6 8 48 44 16
Hovo de Pinares .. 20 5 6 9 26 42 16- 4
Villarejo del Valle.... 20 6 3 11 37 70 15- 5
Navaluenga C. F. . 19 6 i 12 28 49 13- 5
Cvde Peguerinos .. 20 5 1 14 36 72 11- 9
Cuevas del Valle .. 19 3 3 13 26 56 9- 9
San Esteban del Valle 18 1 6 II 23 43 5-11

3? Regional Ordinaria Grupo XX
RESULTADOS

CAMPEONATO ESCOLAR
En la jornada celebrada la 

pasada semana en la Activi
dad Deportiva Escolar que 
patrocinan conjuntamente el. 
Consejo General de Deportes 
y el Consejo General de Cas
tilla y León, se kan producido 
los siguientes resultados:

CAMPEONATO ESCOLAR 
DE TERCER NIVEL

FUTBOL

I.N.B. Arévalo, 2; I.N.P. de 
Avila, 1. LN.B. El Tiemblo, 1; 
LN.B. de Arenas de San Pe
dro, 4.

BALONCESTO FEMENINO

LN.B. El Tiemblo, 4: I.N.B. 
de Arenas de San Pedro, 97.

BALONCESTO MASCULINO

LN.B. de Arévalo, 65; I.N.B. 
Alonso de Madrigal, 20.

VOLEYBOL FEMENINO

I.N.B. El Tiemblo, 3; I.N.B. 
Arenas de San Pedro, 1.

Camicena- Salchichena
PEDRO MARTIN Y HERMANOS
Comunica a todos sus clientes y público en 
general, la apertura de su nuevo estableci
miento, sito en la calle Alfonso de Montalvo, 2, 
a partir del pasado día 1 de marzo.

CAMPEONATO ESCOLAR 
2.° NIVEL

FUTBOL

Colegio Público Cervantes, 
0: Colegio Público de Prácti
cas Masculino, 18. Colegio 
Público El Pradillo, 22: Cole
gio Público Santa Ana, 0.

BALONMANO MASCULINO

Colegio Público Pablo VI, 
0: Colegio Público Cervantes, 
15. Colegio Público de Cebre
ros, 20; Colegio Público de 
Hoyo de Pinares. 1.

BALONMANO FEMENINO

Colegio Público Santa Te
resa, 7; Colegio Público de 
Prácticas Femenino, 5. Cole
gio Público de Cebreros, 2; 
Colegio Público de Hoyo de 
Pinares, 21.

BOLONCESTO FEMENINO

Colegio Público de Cebre
ros, 16; Colegio Público de 
Hoyo de Pinares. 12.

BALONCESTO MASCULINO

Colegio Público Pablo VI, 
11; Colegio Público Cervan
tes, 12. Colegio Público de 
Cebreros, 10; Colegio Público 
de Hoyo de Pinares, 24.

VOLEYVOL FEMENINO

Colegio Público de Serra
nillos, 1; Colegio Público de 
Navarrevisca, 2 Colegio Pú
blico de Navatalgordo, 1; Co
legio Público de Navalacruz, 
2. Colegio Público Fabiola, 3: 
Colegio Público Santa Tere
sa, 0.

VOLEYBOL MASCULINO

Colegio Público de Nava
talgordo, 2: Colegio Público 
de Navalacruz, 1. Colegio Pú
blico de Serranillos, 2; Cole
gio Público de Navarrevis
ca, 1.

CAMPEONATO DE 
PROMOCION 2.° NIVEL

FUTBOL

Colegio Público Cervantes 
B., 0; Colegio Público Santa 
Teresa A., 19. Colegio Público 
Cervante.s A., 2; Colegió Pú
blico Santa Teresa B., 3. Cole
gio Público El Pradillo B., 1; 
Colegio Público Duperier B., 
2.

Telifonocda 
"II Diorio do ArOo"

212640 
21-26-41

‘21 -26-42.

SOLOSANCHO. 2; EL FRESNO. 2.
i. C. M.. 2; TOLEDANA. I.
HOSPITAL. 2; EL BARCO DE AVILA. 2.
ATLETICO EBE, 2; SAN PEDRO DEL ARROYO. I.
SEGURIDAD SOCIAL, 2; TORNADIZOS, 0.
HOSTELERIA. 2; SAN ANTONIO. 4.
MOTOR IBERICA. 0; AREVALOS, 0.
MINGORRIA, 5; RECREATIVO ABULENSE, 4.
ALDEA DEL REY, L SPORTING PIEDRAHITA, 4.

CLASIFICACION

J. G.
Sp. Piedrahita .... 22 15
I. C. M...................... 22 16
San Antonio .......... 22 13
Arévalos .................. 22 12
Barco de Avila .... 22 13
El Fresno .............. 22 14
Recreativo Abulense. 22 13
Motor Ibérica ........ 22 11
Mingorría .............. 22 10
Seguridad Social .. 22 10
Aldea del Rey Niño... 22 7
Tornadizos ............ 22 8
Hospital Provincial.. 21 4
S. Pedro del Arroyo.. 21 4
Solosancho ............ 22 3
Atlético Ebe .......... 22 3
A. R. Toledana ... 22 3
Hostelería Abulense.. 22 2

Lós Clubs: El Fresno, I. C. M., San Antonio, Recreativo Abulense, 
Motor Ibérica, Seguridad Social, Aldea del Rey, Tornadizos, San 
Pedro del Arroyo, Hospital, Solosancho, Toledana, Hostelería, Atlé
tico Ebe, fíguran con puntos de descuento por sanción federativa.

Juveniles —Grupo XX— 
“Trofeo Excma. Diputación”

RESULTADOS

TOLEDANA, 1; CASA SOCIAL, 4.
LAS NAVAS, 2; MOTOR IBERICA, 0.
REAL AVILA, 5; RECREATIVO ABULENSE, 0.
BARCO DE AVILA, 0; AREVALOS, 0.
ARENAS, 1; CEBREROS, 0.
(No se presentó Cebreros).
SAN ANTONIO, 1; CAMARAL, 2.

AS I F I CA CIO N

J. G. E. P. F. C. Puntos^
Real Avila .............. 19 15 2 2 50 13 32+12
A. D. Las Navas .. 19 9 •7 ■3 5Í 35 25+5
Cebreros ................ 19 10 4 5 41 23 24+ 6
C. D. Camaral .... 19 II 2 6 45 30 24+ 4
San Antonio .......... 19 10 4 5 50 40 24+ 6
Recreativo Abulense. 19 9 5 5 48 36 23+ 5
C. D. Arenas ........ 19 9 5 5 50 33 23+ 2
Casa Social Católica. 19 7 6 6 42 34 20
El Barco C. F 19 4 7 8 23 33 14- 3
A. R. Toledana ... 19 2 4 12 19 70 8-12
Arévalos C. F.......... 19 I 5 13 17 49 7-11
G. E. Motor Ibérica.. 19 2 1 16 20 60 5-13

P. F. C. Puntos
2 5 62 33 32+10
2 4 54 22 31 + 10
6 3 73 23 29+14
5 5 46 24 29+ 9
3 6 51 27 29+ 7-
4 4 52 28 29+10
2 7 49 28 25+10
6 5 42 28 25+ 6
5 7 65 45 25+ 8
3 9 40 29 20- I
5 10 38 36 16- 1
3 11 40 45 16+ I
4 1.3 23 42 9-12
4 13 25 55 8- 5
4 15 22 60 7-14
3 16 19 81 6-14
0 19 25 72 3-16
I 19 30 75 3-17
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COMPRE AHORA

VAJILLAS^N «Angel
v^në^w JeT»aiA-«B«ej«eiA-«#ocA

DE 56 PIEZAS — PORCELANA BIDASOA
DESDE 15.500 PESETAS — Véalas en Duque de Alba, 1

¡No gana uno para sustos!... 
Cuando, después del tempo
ral, parecía que iba llegando 
la calma... ¡Batacazo!

Llegó el de la Mancha y... 
¡nos limpió los dos puntos! 

“Mancha que limpia”, co
mo aquel drama de Echega
ray, ¡caray!

—oOo—
0 mirándolo desde otro 

plano: Los manchegos.., ¡nos 
la dieron con queso! Manche
go, por supuesto.

—oOo—
¡Con lo requetebonito que 

estaba el estadio!... Lleno has
ta la bandera en tribuna y 
buena entrada en general que, 
en general, es donde menos 
afícionados van.

Contento el personal, pen
sando en el triunfo; contento 
el tesorero del Club por el 
entradón en “medio día de 
ayuda”; contento el del bar...

Al fínai del partido sólo 
contentos los ciudarrealeños, 
por el 9-1 para su equipo. 

¡Le digo a usté!
—oOo—

En el primer tiempo los dos 
equipos se hablaron de tú, 
pero bajito. Luego, alzó un 
poco más la voz el visitante.

Ocasiones de marcar tuvo 
uno y otro... ¡pero no marca
ron!

Los hombres en punta no 
parecían en punto y fallaron, 
como dice un amigo nuestro, 
más que una escopeta de fe- 
ría.

¡Fallar es!
—oOo—

Menos juego que emoción, 
en la mitad del combate.
No gustaba... la función 
y menos, aún, el empate.

—-oOo—
Por eso se oían cosas como 

éstas:

Ü
2
5
6
4
6
5
2

NUEVAS GENERACIONES

Primero, fueron los padres
Ahora, son los hijos
Mañana.......... .
Pero siempre, en

Auto-escuela

Titular y Director:
Manuel VENTERO

—“A mí me parece que el 
Avila no está jugando mal”.

—“Pues bien, tampoco. Los 
mediocampistas aún no han 
cogido la pista. Están perdi
dos en el campo”.

—“Pues como no se en
cuentren...”

ooOoo

—“Esto es así como en la 
copla: El vino que vende 
Asunción...”

—“No es blanco, ni es tin- 
tq, ni tiene color”.

—“Y, además, le faltan... 
grados”.

ooOoo

—“Cuando parecía que el 
Avila, después del bache, ya 
había tomado carrerilla...”.

—“Es que el Machego tam
bién juega”.

—“Más de lo que nosotros 
quisiéramos”

ooOoo
—“¡Hoy, también tampoco, 

Pepe”.
—“No seasx impaciente ni 

gafe. Espera al segundo tiem
po que ya se ha pasado la 
hora de la siesta”.

ooOoo
—“¿Y estos son los mismos 

que empataron el domingo en 
Aranjuez?”

—“Los mismos. Pero ju
gando en casa”.

—oOo—
Se reanudó la contienda. 

Todo seguía igual, igualito, 
aunque los manchegos cada 
vez se ponían más pesados y 
parecían más Armes.

Sí. Unos Armes y los otros... 
en su lugar, descanso.

—oOo—
En dos buenas jugadas de 

Enríquez le llegó mejor que 
bien el balón a Mata. Y va 
Mata y no remata.

VEDASCO
20 Aniversario

Los ¡huy!... ¡huy!... atrona
ron el espacio.

—oOo—
Y cuando ya veíamos el 

empate como mal menor, An
gelin, que había sustituido 
pocos minutos antes a un 
compañero, conecta un cabe
zazo y... ¡gol!

Neme en el cambio acertó 
pues hizo el gol Angelín.
Por eso alguien apuntó: 
“¡Este Neme es un pillín!”.

—-oOo—•
Poco antes de marcar el 

visitante, que se quedó tan 
campante, alguien había di
cho: “Aquí el que marque 
primero gana el partido”

¡Lástima que el que marcó 
no fuera el Avila!

—oOo—
Luego, las prisas de uitísi- 

ma hora para tratar de salvar 
un punto pero... ¡no hubo de 
qué darlas!

El Machego se desquitó, 
con creces, del empate que 
sacó el Avila en Ciudad Real, 
en la primera Vuelta.

Claro que... ¡aquellos eran 
otros tiempos!

—-oOo—
Eso sí. Lo único bueno de 

la tarde fue la temperatura. 
En sol, había algunos, con 
buena sombra, en mangas de 
camisa
Fue último día de febrero, 
con tarde... primaveral. 
Bueno, muy bueno, el tempero, 
pero el resultado... ¡MAL!

—oOo—
En las gradas hubo varios 

cambios de... temperatura.
Al principio era más alta 

por parte de los aAcionados 
abulenses, se les oía más. Lue
go les igualaron los manche
gos, que aunque eran menos 
parecían más, y al Anai... 
¡todos mudos!

Unos de admiración y ale
gría. Los otros, de cabreo.

—oOo—
Pues la verdad: A nosotros 

no nos disgustó que ganara el 
Manchego. Nos disgustó que 
perdiera el Avila.

—oOo—
Colores: Los del Manche

go, blancos; los del Avila, 
encarnados... Los espectado
res... ¡negros!

—oOo—
Era domingo de Piñata, 

remate del Carnaval y princi
pio de Cuaresma...
¡Ay! pena, penita, pena... 
En la fiesta de Piñata, 
el Manchego la armó buena. 
¡Esto sí que es mala pata!

—oOo—
De los sabrosones comen

tarios del Anal, pudimos que
damos con éstos:

—“¡Menós mal que ya esta
mos acostumbrados!”.

—“Pues a ver si nos des
acostumbramos, porque si 
no...”

ooOoo
—“Hay que sembrar ajos 

en el campo”.
—“Pero si ya los han sem- 

brao. Y... ¡ya ves la cosecha!”.
ooOoo

—“¡Sí me llego a imaginar 
esto, aquí me ven a mí! Y

encima... ¡cien duros la en
trada!”.

—“Hay que tener buena 
pasta y olvidarse de la “pas
ta”. Del resultado, no”.

ooOoo
—“Y colorín, colorado... 

¡este cuento se ha acabado!”.
—“Lo del cuento no lo 

dirás con segundas?”.
ooOoo

—¡También tiene gracia!... 
estos del Manchego no ha
bían ganado ni un partido 
fuera y tienen que venir a 
ganarle aquí”.

—“Ellos, donde les dejan”. 
ooOoo

—“A mí me ha gustado 
más el Manchego que el Avi
la. Pero nada del otro jueves. 
Lo que pasa es que en el país 
de los ciegos, el tuerto es rey”.

—“Y no le digas al tuerto 
quién ha sido el tuerto”.

ooOoo
—“¡Hombre!... Una vez, 

pase; dos veces, pase; tres, 
también. Pero ya siete u 
ocho... ¡nanay!”.

—oOo—
Decíamos del Real Avila al 

comenzar la liga: “Este equi
po puede codearse con los 
mejores del grupo”.

Ahora para decir lo de co
dearse... ¡tendríamos que ha
ber empinado eí codo!

—oOo—
Bueno, hay que tomar los 

tiempos según vienen. Y nun
ca perder las esperanzas. A lo 
mejor el domingo en Cara
banchel se acuerdan los mu
chachos del Avila del punto 
que en la primera vuelta les 
“soplaron” los carabáñchele- 
ros y...
Buscando un aire mejor, 
en el campo de “La Mina”, 
ponen coraje y ardor 
para sacarse la espina.

J. GOAL.
(Foto: LUMBRERAS).

Plaza del Teniente Arévalo, 7. Teléfono 21 29 33. AVILA
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Detención de otros dos comandos de ETA-M, 
que preparaban numerosos atentados.

Dos nuevos comandos de ETA 
militar e integrados por siete 
personas, fueron desarticulados 
ayer por la Policía en Guipúzcoa. 
Se trata de los comandos “Ho- 
Chi-Minh" y “Ur-Mia” que ope
raban en la zona de Hernani 
preferentemente. Se les intervi
nieron diversas armas y explo
sivos, así como información so
bre lós atentados que prepara
ban, entre ellos uno a la comi
saría de Policía de Pasajes-Her- 
nani y otros contra un convoy de 
la Policía, un policía nacional y 
varias personas de Pasajes.

ANTONIO GARCIA
PODOLOGO

Plantillas ortopédicas a la me
dida. Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc. - uñas, 

callos, etc.
Sé atienden prescripciones de 

la Seguridad Social
Petición de hora al teléfono: 

21 12 44
C/ San Millán, 4 — AVILA

VP-7

Teófilo Córdova Porras
ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA 

ORTOPEDICA
Consulta diaria excepto sábados. De 10 a 1

C/ Padre Victoriano, 5, 1.® 1
Teléfono: 22 37 82

Los detenidos son: José An
tonio Egido Sigüenza, Femando 
Ramón Liceaga, Azcue, María 
Lourdes Arteaga Mendizábal, 
María Teresa Sarasola Aldaz, 
Fernando Miguel Lizasoain Elo-

Las incompatibilidades en el sec
tor público, aprobadas pese a la 
oposición de Ía izquierda.

La Comisíon de Presiden
cia del Congreso, dictaminó 
ayer el proyecto de ley de 
incompatibilidades en el sec
tor público.

Los votos teminantes, para 
aprobar un texto rechazado 
unánimemente por los dos 
grupos de izquierda, el re
presentante de Fernández 
Ordóñez y el Grupo andalu
cista quienes consideran que 
la ley quedará "desnaturali
zada" y afectará a "muy poca 
gente”.

Socialistas y comunistas 
manifestaron su contrarie

AVILA
C.M. 26

segui, Agustín Cristóbal Hernán
dez y Gema Tellechea Goicoe
chea.

Se han declarado responsa
bles de numerosos actos terro
ristas. 

dad porque consideran ex
cluidos a los altos cargos de 
la Administración e insufi
cientemente reguladas las 
incompatibilidades de los 
políticos.;

REAL COLISEO
CARLOS III

Telf. 896 15 52 
San Lorenzo de Él Escorial

SABADO, 6 
8 tarde

Recital de Piano

ANA MARIA 
LABAD
Localidades:

250 y 100 Ptas.

Organiza; Asociación 
Cultural Padre Antonio Soler.

EL DIARIO DE AVILA

Calvo Sotelo presidió la firma de los
acuerdos entre CEOE y los Ministe
rios de Trabajo y Educación
“Ambos compromisos constituyen dos 
ejemplos de colaboración entre la Admi
nistración y la iniciativa privada”.

MADRID. El presidente .del 
gobierno, Leopoldo Calvo-Sote
lo, presidió en la tarde de ayer la 
firma de los Acuerdos entre 
CEDE y los Ministerios de Tra
bajo y Educación y Ciencia para 
la promoción de los contratos de 
formación laboral y en prácticas, 
destinados a los jóvenes que 
buscan su primer trabajo.

El Presidente del Gobierno 
subrayó su presencia en el acto 
por tres motivos fundamentales: 
porque se trata de apoyar una 
solución parcial, pero eficaz al 
más grave problema que tene
mos planteado, el paro, porque 
ambos compromisos se hacen 
para cumplir el Acuerdo Nacio
nal de Empleo, y porque también 
constituyen dos ejemplos más 
de la “colaboración necesaria 
entre la Administración Pública 
y la iniciativa privada".

“Quiero decirles -concluyó- 
una vez más a los empresarios 
que deben enmarcar sus accio
nes individuales y corporativas, 
como hoy lo hacen, en esa préo- 
cupación esencial del paro”.

CIEN MIL MILLONES DE PTS. 
PERDIO EL INI EN 1981.

El INI perdió el pasado año 
casi 100.000 millones de pesetas, 
según informó ayer Carlos Bus

telo en la inauguración de las 
jornadas sobre política indus
trial que se desarrollan en la 
sede del Ministerio de Industria 
y Energía.

El presidente del Instituto 
señaló que se incrementarán los 
criterios de actuación como 
empresa privada, estimando que 
lo que el INI pueda hacer en el 
futuro dependerá de la evolu
ción económica internacional, 
así como de los recursos propios 
que genere y de la cota de mer
cado que pueda obtener.

Gabinete
Electrorradiológico

F. TOME
BUSTILLO

Catedral. 11. Teléf.: 211920
Hora de consulta de 9 a 14

VP-l

EL SEÑOR

DON CARLOS SAN SEGUNDO SAEZ
CONTRATISTA DE OBRAS

QUE FALLECIO EN AVILA 
Después de recibir

EL DIA 30 DE ENERO DE 1982 
los Santos Sacramentos

D
La federación de Empresas de la Consírucción y Obras

SUPLICAN UNA ORACION POR SU ALMA

La misa que se celebrará el viernes día 5 a las lO de la mañana en la iglesia parroquial del 
Inmaculado Corazón de María se aplicará por su eterno descanso.
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Las elecciones en Guatemala, influirán 
decisivamente en El Salvador

GUATEMALA. 4.—El candida
to guatemalteco de la oposición 
centro-izquierdista. Alejandro Mal- 
donado dijo ayer. Las elecciones 
del próximo domingo en Guate
mala influirán decisivamente en 
las del 28 de marzo en El Salva
dor.

Maldonado está apoyado por

eb"Partido Nacional Renovador” 
(centrista) y el“Partido Demócra
ta Cristiano” (izquierdista).

“Si la Democracia Cristiana 
pierde en Guatemala, ese resul
tado será utilizado por los ene
migos de la Democracia Cristia
na en El Salvador”, dijo Maldo
nado.

SE AMPLIA LA PRESENCIA 
CARIBEÑA EN LA “OEA”

WASHINGTON. 4.—Baha
mas se convirtió ayer en el 
trigésimo segundo miembro 
de la Organización de Esta
dos Americanos (OEA), con lo 
que la presencia del bloque 
de naciones Caribeñas se 
amplia cuantitativamente así 
como sus posibilidades de 
influencia.

El ingreso del nuevo Es-

tado miembro se concretó 
durante el noveno período de 
sesiones de la Asamblea Ge
neral de la “OEA" cuya sede 
se encuentra en Wáshington.

Bajo la presidencia del 
embajador de Colombia, Car
los Bernal Tellez, se llevo a 
cabo la votación. La propues
ta fue aprobada por unani
midad.

Diez mil indios 
nicaragüenses 
refugiados en 
Honduras

TEGUCIGALPA, 4,—La población 
de indios misquitos nicaragüenses 
refugiados en Honduras llegará a 
diez mil personas en este mes, según 
informaron ayer fuentes oficiales en 
esta capital.

"La persecución contra los mis- 
quitos en el lado nicaragüense y la 
determinación del Ejército Popular 
Sandinista de no permitir población 
civil en la frontera, han provocado 
un gran éxodo de refugiados de ese 
sector”, explicó el coordinador de la 
Comisión Nacional de Refugiados.

Los misquitos huyen a Honduras 
para escapar del servicio militar 
obligatorio y de las jornadas de tra
bajo “voluntario” del régimen sandi
nista.

Muchos de los desplazados han 
contado a la prensa local cruentas 
historias sobre asesinatos y vejáme
nes que sufren sus paisanos en Nica
ragua pero hasta ahora ninguno de 
estos relatos ha podido ser compro
bado.

EL SALVADOR:
175 muertos en operación militar 
antiguerrillera. ,

SAN SALVADOR. 4.—Por lo 
menos ciento setenta y cinco per
sonas han muerto durante una 
operación militar del Ejército 
salvadoreño en las faldas del 
volcán Guazapa, 35 kilómetros al 
norte de San Salvador, informó 
anoche el coronel Manuel Ed
mundo Palacios, jefe del cuartel 
de la Primera Brigada de Infan
tería (San Carlos), quien tuvo a 
cargo la dirección de la ope
ración militar, la que calificó de 
"exitosa para el F’érrito Salva

doreño”.
Agregó que la operación duró 

ocho días de combates, y que los 
más duros se registraron durante 
los primeros seis días.

La operación del Ejército en 
Guazapa tuvo como fin "apo
derarse de objetivos específicos 
de los tenoristas, evitar que se 
abastecieran de armamento, y 
erradicarlos por completo de los 
sectores rurales de Guazapa y 
Suchitoto”, según el militar.

PROYECTO DE RECOMPRA DE "THE TIMES'
LONDRES, 4—Un grupo de 

personalidades anunció ayer en 
Londres sus proyectos de adqui
rir "The Times" en caso de que 
fracasen las actuales negocia
ciones patronal-sindicatos, y evi
tar asi el cierre del periódico

Los posibles compradores de
sean “conseguir la superviven
cia de una publicación que per
petúe las tradiciones, indepen
dencia e integridad de “Times” 
en el caso de que Murdoch cerra
ra este periódico".

SECURITESASECURITESA

QUE FALLECIO AYER MIERCOLES DIA 3 EN NUESTRA CIUDAD 
A LOS 84 AÑOS DE EDAD

DE.P.
Su esposa lima. Sra. D.» Emiliana Hernández Sánchez; hijos Pablo y Rosario, hya 

política Purificación García Cruces, hermana, hermanos politicos, nietos, sobrinos, 
primos y demás familia.

EL ILMO. SEÑOR

DON PABLO PEREZ PEREZ
DELEGADO JUBILADO DEL MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA DE AVILA

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALMA

i a conducción del cadáver tuvo lugar en la tarde del dia de hoy desde los servicios funerarios a la 
iglesia de Santa María de Jesús (Cordillas) parroquiá Inmaculado Corazon de Mana, donde se celebro 
sCne mtea dTcorpore insepulto. Terminada la santa misa, recibió cristiana sepultura en el 

cementerio católico de nuestra ciudad.
Domicilio familiar, Plaza de Santa Ana, 2.

Avila. 4 de marzo de 1982

• Refuerzo de marco• Blindaje de puerto• Bisagras especiales• Refuerzos de bisagras
•- Anclaje antisierra
• Refuerzos de marco
• Anclajes superiores
• Anclajes inferiores

Si busca seguridad 
no se equivoque de 
puerta

Distribuidor.
Avila y provincia ANTONIO PERALTA, S.A

Un seguro gratuito contra robo por un 
importe de hasta
DOS MILLONES DE PESETAS 
¿Hay alguien que con tan pocas palabras 
le ofrezca tanta seguridad?
Avda. José Antonio, 6. Tlf. 22 12 12 AVILA
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ALQUILERES
—Alquilo piso amueblado. 
22 09 37.
— Se alquila habitación para se
ñoritas. Vallespín, 20.
— Se alquila piso amueblado. 
Céntrico. Calefacción. Teléfono 
21 26 25.

— Se alquila local céntrico de 95 
m2. Telf. 21 39 79, de 8 a 11 
noche.
Se alquila piso amueblado. Telé
fono 22 93 56.
—Se alquila piso céntrico para 
oficinas. Telf. 21 33 62.

COCHES VENTAS
—Se vende Seat-124, buen esta
do. Teléfono 22 79 21
— Particular vende Séat i24-Es
pecial 1430, 61.000 kilómetros. 
Precio fijo 300.000 pesetas. Telé
fono 21 21 99.
MERCADO DE OCASION 
TRACTORES:
Ebro-160 y S-55.
Motransa 262.
FURGONETAS: 
Ebro F-108.
Citroen AK 400
TURISMOS:
Seat 1430 Ranchera.
Seat 124 Ranchera.

CATYMSA

—¿BUSCA su pareja... amistad... 
coleccionismo abrir negocios... 

. etc. etc.? Lo conseguirá por me
dio del Club La Familia Interna
cional. Pida folleto gratis, sin 
compromiso. CLUB LA FAMILIA 
INTERNACIONAL. Calle Talleres, 
27, Barcelona-!.
— Se desea comprar o alquilar 
piso céntrico y - o chaleL Telé
fono 21 18 91.

Electrónica Avila , 
Avda. José Antonio, 15 i 

Teléfono: 22 33 33
ANTENAS COLECTIVAS 

PORTEROS 
AUTOMATICOS

SERVICIO TECNICO j 
GARANTIZADO !

PERDIDAS
— Pérdida pendiente de oro. Se 
gratificará. Telf. 22 02 00.

VENTA DE PISOS
— San Antonio, 3 habitaciones, 
2 terrazas, cocina amueblada 
servicios centrales, armarios em
potrados, parquet, garaje-traste
ro. Facilidades. Telf. 21 21 52.
— Vendo piso C/ Eduardo Mar
quina, 3 dormitorios, salón, coci
na, baño, trastero, calefacción 
central opcional, muebles, etcé
tera en 3.000.000 pesetas. Teléfo
no 21 25 31

- QC.ASIOX Se vende pis 
rlormitorios felf 2 2 84 20

PISOS 
entrega en el acto

ENTRADA MINIMA
Resto facilidades

LA MURALLA, S.A.

San Pedro Bautista, 5 
Teléf. 22 17 00

TRABAJO
— Empleada de hogar, sabiendo 
cocina, de 9 a 6. Telf. 22 03 43. 
Tardes. 

VD. PUEDE TRABAJAR
en Su casa. Gane 9.600 ptas. 
semanales, le damos trabajo 
asegurado, le facilitamos la 
máquina.^Enseñamos gratis.
Virgen de la Portería, 10

Confecciones KIKI.
Teléfono 21 21 52 j

— Se necesita empleada de ho
gar interna tardes libres. San 
Juan de la Cruz, 20. ^

VENTAS
— Se vende o se alquila grúa 
torre Graset, 30 metros alto, 30 de 
flecha y montacargas 11 metros 
alto, y 3 de flecha. Precios de 
ocasión. Telf. 22 51 73.
— Vendo granja conejos por no 
poder atender. Telf. 22 39 29.
— GANADEROS, transportistas, 
vendo alfalfa, cebada v paja blan
ca-en Belmonte (Medina de Río
seco). Jesús Cebrián. Teléfono 
23 82 21 — Valladolid.

L

JL ¡Mañana pueda 
V ser tarde!

Su necesitan personas con espíritu goneroto y mH» 
derío que estén comprendidas entro loo 18 y 83 aftoo 
para colaborar salvando una vida.

Hazte <acclonl*ta» del Banco de la Fraternidad 
Humana.

En cada familia debe haber, al menos, un donante 
de sangre.

HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

COMERCIAL

C/Arévalo, 2. Tef. 22 30 66

T. V. COLOR
TELEFUNKEN

PAL-COLOR

—Se vende local comercial de 
200 m2., o los metros que Vd. pre
cise, frente Hospital Provincial. 
Telf. 22 33 33.

Polígono 1. “Las Hervencias”. 
Teléfonos: 22 22 12, 22 22 16 

AVILA

DEMANDAS
—Se buscan terrenos en aporta
ción, dentro del casco urbano de 
Avila. Telf. 22 51 73.

IMPRENTA DE

OFERTAS
—En Avila y provincia se hacen 
toda clase de viviendas y refor
mas de albañilería. Teléfono: 
22 51 73.

TRATAMIENTOS CAPILA
RES. Señora o caballero que 
padecen de grasa o seborrea 
que produce la caída de su 

cabello, no espere, visite 
PELUQUERIA CHENCHA, de 
jueves a sábados, donde le 
garantiza totalmente su cu

ración.
Compruébelo en la demos
tración que efectuamos los 
jueves de 2 a 3 de la tarde.

Vara del Rey, 1 . 
Teléfono: 21 16 70. Avila. 

Balaguer, 20. López de Ho
yos, 468. Telf.: 200 45 19 - 

764 23 20 - Madrid

Realizamos toda clase de trabajos comerciales 
FACTURAS - CARTAS - SOBRES - NOTAS DE ENTREGA, TARJETAS 

DE VISITA Y COMERCIALES, ETC.

JMPRESOS OFICIALES: Delegaciones, Jefaturas, Municipios.

A TODO COLOR.
—REVISTAS - TARJETAS POSTALES - PROGRAMAS DE FIESTAS- 

PROPAGANDA - CALENDARIOS (mural y bolsillo)
LIBROS Y FOLLETOS EN TIPOGRAFIA Y OFFSET

J>-^RElN0AMiBál GUION Y DIBUJOS:

MANUEL MOREJON

Plaza de Santa Teresa, 12.

Este i9A/ími7l,cí^^^úo 
E^Tf^ FUfííffSO /7Tí7CtJ 
R cuffLQu/efí sefí, í/v- 
CLUS0 fíL ELFF/y^TE.

QUMO

ihfoio

ÉL BÜFfllO 1^/010 SE EA^CUEÁtrafí PRIA/CÍPff¿ NEA/rE 
EA/ LRUffA/UPfí DEL GfíA/^ES, /A/DúCPÍA//7 Y CEf- 
LFIA/. PdSEE UA/ffS fíSTffS C^ÍEDA/TEfCffS, £‘^ UAA SILEAM 
A/ffDpffifa, y ru FUER2/^ es EXCEPCÍDA/^E. £s FRCÎl 
de DoAAEsrfeFfí^y re le cpf/y PEPfy el Tfy»Qj^ja 
y CDME PAPDUCrPP ÛE CEPAGE Y LECAfE.SE /^Lf/itEAY- 
ri7 De PLffAYTTTS Y HfEPSPS SECR^S, fiEEAyEf2A^0as PáP 
Lü^ QDí/fA/ífS DDMESr/CDS.
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GARTBíeRA
OFRECIDA POR

Chocolates (^^ Cafés
P? Don Carmelo, 26 Teléf. 22 05 91

CINEMA CLUB (Teléf.. 21 24 53) 8 y 10.30: “DISPUESTA 
A TODO” (Autorizada para mayores de 18 años).

REYES CATOLICOS (Telf.: 2131 70). 8 y 10,45: “MIEDO” 
—CLASIFICADA “S”—.

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf: 22 00 20). 8 y 10,45: 
“127 MILLONES LIBRES DE IMPUESTOS”. (Autorizada 
para mayores de 14 años). —ULTIMO DIA—.

TEATRO CINE AVENIDA. (Teléf: 22 83 11). 10,30: 
“DOMICILIO CONYUGAL (Para socios del Cine Club 
G.E.C.A).

VIERNES DIA 5: “ADIOS AFRICA”, (Autor, mayores 18 años)

BINGOS:
CASINO ABULENSE: Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
HOTEL PALACIO VALDERRABANOS: (Junto catedral). Abier

to todos los días, 8 a 3 madrugada. Sábados y vísperas de festivo 
de 8 a 3,30 madrugada.

--------MAÑANA--------------------

RADIOCaDENA ESPAÑOLA
AVILA

PROGRAMAS PARA MAÑANA, DIA 5

7.{)(): Apertura y presentación. 7,02: Alegre despertar. 8,00: 
Campeando. 8,30: RCE Noticias. 9,00: Nosotras. 10,00: Se 
compra, se vende, se cambia. 10,30: A toda música. 11,00: 
Coctelera. 13,30: Treinta por treinta. 14,00: Noticias en Avila. 
14,30: RCE Noticias. 15,00: Hombres del campo. 15,15: 
Peticiones del oyente. 15,30: Consultorio Francis. 16,00: 
Buenas tardes, mucho gusto. 16,30: La receta de la abuela. 
17,00: Buzón musical. 18,00: Onda 18. -18,30: Populandia. 
19,00: Siluetas, 19,30: Vía libre. 20,00: RCE Noticias. 20,30: 
RCE Musical. 21.50: Radiodeportc. 22,00: Artes y Letras. 
23,00: El deporte está aquí. 24,00: Lectura de programas y 
cierre.

Programas de TVE
PARA HOY

PRIMERA CADENA
16,05: Hombro con hombro. 

17,00: Despedida y cierre. 18,15: 
Carta de ajuste, 18,30: Apertu
ra, presentación e informativo, 
18,35: La cometa blanca, 19,00: 
El libro gordo de Petete, 19,02: 
Dabadabada, 20,00: Arte de 
vivir, 21,00: Telediario, 21,35: 
Esta noche, 22,35: Hart y Hart, 
“Obsesión”, 23,35: Ultima edi
ción, 23,50: Despedida y cierre, 

SEGUNDA CADENA
19,00: Carta de ajuste, 19,13:

Apertura y presentación, 19,15: 
Esquí, 19,45: Redacción abier
ta. 20.00: Dentro del laberinto. 
“Robin”. 20.30: Zarabanda. 
21.30: Redacción abierta. 21.35: 
Cine-Club. “Esa pareja feliz". 
23.45: Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
15.00: Tele 1. 15,35: Espacio 

XX. 16,05: Otras cosas. 17,40: 
Un mundo feliz. 18,10: Avance 
informativo. 19,03: Voces sin 
voz. 20,00: Musikladen. 20,30: 
Más vale prevenir. “Hongos”. 
21.00: Telediario.

TELEFONOS DE URGENCIA
CENTROS SANITARIOS

Hospital......................... 221600
Cruz Roja Española ... 224848

y 222850
Ambulancias de la Direc

ción Provincial de la
Salud ......................... 221400

Urgencias de la Seguridad 
Social.................... 212999

ORDEN PUBLICO
Policía ........................... 091
Comisaría .................... 220233
Policía Nacional..........  220199
Guardia Civil................ 224400
Guardia C. Tráfico .... 221888
Policía Municipal ........ 211188

COMUNICACIONES
Telégrafos...................... 222000
RE.N.F.E.......................... 220188
TELE-RUTA.............. (91) 4417222

TAXIS (Parada)
Plaza Sta. Teresa...........  211959
Estación......................... 220149
Nocturno......................... 211188

BOMBEROS
Parque ........................... 211080

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja .......................................

MARZO
64—1982—301

Sol: 6.42 a 18,10.—Luna: 13,26 a 3.42
Luna llena el 9

5
Vive con los hombres como si Dios te 

viera, que ciertamente, te ve.—SÉNECA.

1" VIERNES
Cristo de Medinaceli

Ss. Focas, Eusebio, Adrián, mrs.; Gerásimo, 
erm.; Juan José de la Cruz, cÉ, Oliva, yg. y 
mr,; Gregorio, Teófilo, Virgilio y Ciarán de 

Saighir. obisp<'s.
Abstinencia

Mañana Primer Sábado

Grabador de Video para el Hogar 

^Panasonic VHS 
Muy fácil de manejar.
Cuatro largas horas de video. 
Velocidades lenta y rápida 
Distribuidor.

TIRSO YAÑEZ. Duque de Alba, 15. Avila.

EEEMERIDES DE HOY

Farmacias en servicio de urgencias
Hoy jueves, día 4, doña María Jesús Suárez Pañeda 

(Reyes Católicos, 6). Teléfono 21 12 48.
Para mañana viernes, día 5, don Teodoro Aparicio 

Gutiérrez (Avenida de José Antonio, 18). Teléf. 22 01 96.

—PA SA TIEMPOS-
SOLUCIONES

A la sopa de letras 
Núms. 17,18,19 y 20

21

1786.—Nace en Barcelona Agustina de Zaragoza y Domenech, 
más conocida por Agustina de Aragón, defensora de la 
ciudad de Zaragoza ante el asedio de los franceses.

1789.—Entra en vigor la Constitución norteamericana, con lo 
que comienza a funcionar la “Unión” como un conjunto 
de Estados.

1812.—Primer sorteo de la Lotería instituido por las Cortes 
de Cádiz.

1826.—El Congreso argentino acuerda que Buenos Aires sea la 
capital de la República.

SOPAS DE LETRAS

22

RTSACACOR 
AEERCINBG 
LLCLTLTRC 
U E A A E I I A H 
CFDSJFODO 
SOOEONOOC 
ANRBRAUNL 
BAROMETRO 
SATATRERA

VQUESEARR 
OUULPESOO 
SETILASRD 
I N A .N N I U E A 
RTITVQVHR 
EOEEEEUCI 
LLLRRRAEP 
E E T N M Z 0 M S 
TANAEOSPA

23 24

AL CRUCIGRAMA 
Número 5

4:’Dama. Oled.—2: Moral. 
Matar.—3: Dosel. Tesis.—4: 
Lot. Laceras. Gas.—5: Alí. 
Ojo. dé.—6: Revés. Les. Se
dar.—7: Romero. Aperos.— 
8: Simún. Dudan.—9: Rito. 
Ases.

CABALLETA 
T R A >X 0 T 0 X A 
E 0 L L I T S E P 
LDAACMASI 
E A N M A M R Ç L 
FVZPRLNUA 
OAAAOALRT 
0 L L I N I L 0 M 
N A S P I R 1 N 0

TONEFOLET 
A R E J I A. A L L 
REOJORREC 
TJASAEROO 
EIEPNTTML 
A Y M A T E R A E 
RASBCTCNR 
LAVAR DOSA 
c'a F E TE RA A

EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZAR 7 MAQUINAS 0 ELECTRODOMESTICOS DE LA 
CASA.

370098
Guardia Civil................ 370004
Ambulancias ................ 37Ó048

y 370220
Policía Municipal ........ 370069

AREVALO
Cruz Roja .................... 300864
Guardia Civil................ 300011
Cuartelillo de la Policía

Municipal ................ 300092
Ambulancias ................ 300881

BARCO DE AVILA
Guardia Civil ................. 340010
Ambulancias ................ 340336

y 340221
PIEDRAHITA

Guardia Civil................ 360022
Ambulancias ................ 360260

LAS NAVAS DEL MARQUES
Guardia Civil................ 8970009
Cruz Roja.......... (91) 8970102

EL TIEMBLO
Guardia Civil ........ (91) 8625027
Ambulancias ........ (91) 8625430

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado el día 3: 

593

AMBULANCIAS

Antonio
Alvarez

Dotadas de radioielftouo
Teléis: 21 12 2U v 22 22 SU

AVILA
Por Eulalio MORENO GARCIA

CRUCIGRAMA NUMERO 6

HORIZONTALES.—1: Halago fingido. Aferrar.—2: Pícaros. 
Obediente, sumiso.—3: Mango de ciertos utensilios. Doctores de 
la ley mahometana.—4: Sotanas. Río sueco. Paladar.—5: Nombre 
de mujer. Fenómeno atmosférico. Especie de manzana.—6: Pre
posición. Tabiques, muros. Pueblo de Burgos.—7: Sitio cubierto 
y cerrado. Portador.—8: Estado normal del cuerpo. Modelos.—9; 
Légamo. Nombre de varón.

VERTICALES.—1: Pronominal.—2: Causa.—3: Insectos dípte
ros.—4: Brizo. Creta.—5: Pueblo de Asturias. Estaca.—6: Ar
busto buxáceo de madera muy dura. Avalancha.—7; Espetón. No
ta musical.—8: Cerveza inglesa.—9: Halagad. Infusión.—10: Mo
neda peruana. Regidor.—11: Eleves. Batracio anuro.—fi2: Aso
nancia. Concedo.—13: Estandartes de los antiguos emperadores 
romanos.—14: Modorra.—15: Muestre alegría.
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El gobernador civil en la apertura de la I Semana Cultural

Favorecer a las comunidades gitanas

En el salón de actos de la 
Dirección Provincial de Cultura, 
sita en el Palacio de Bracamonte, 
tuvo lugar en la tarde de ayer el 
acto de apertura de la I Semana 
Cultural Gitana, organizada por 
la Asociación Gitana Abulense. 
El mencionado acto estuvo pre
sidido por el gobernador civil de 
la Provincia, don Vicente Oraá 
Rodríguez, a quien acompaña
ban el obispo de la Diócesis, don 
Felipe Fernández; primer tenien
te de alcalde de la Corporación 
Municipal en representación de 
su presidente, don Carlos Pérez, 
director provincial de Cultura, 
don Juan Bartolomé Durán Suá
rez: Jésús Galeote, inspirador y 

. uno de los máximos responsa
bles de la Asociación Gitana Abu
lense; presidente de la misma, 
Manolo Vázquez García, y miem
bros de la Asociación para la 
Promoción Gitana de Valladolid. 
Así mismo se encontraban en el 
salón de actos, el director pro
vincial de Trabajo, don Luis Al
varez Rosa, inspector jefe acci
dental de la Comisaría de Policía, 
don Arturo Hernández Jáen, 
miembros del Cuerpo Superior 
de Policía, concejales, y numero
so público que llenaba el local

En primer lugar, el presidente 
de la Asociación Gitana Abulen
se, Manolo Vázquez dio la bien
venida a todos los asistentes, 
gitanos y“payos”, agradeciéndo
les su presencia en el acto. Se
guidamente tomó la palabra el 
gobernador civil de la Provincia,, 

don Vicente Oraá Rodríguez, 
quien manifestó mostrarse muy 
satisfecho por ser él como go
bernador quien abriera la Sema
na Cultural Gitana, ya que en 
otros tiempos quienes le prece
dieron en su cargo se veían en la 
obligación de cumplir órdenes 
negativas para las comunidades 
gitanas. En los momentos actua
les y en cumplimiento de la Ley 
se están tomando otra serie de 
medidas encaminadas a favore
cer la situación de dichas comu
nidades. El señor Oraá hizo un 
breve recorrido histórico en re
lación con la comunidad gitana 

desde sus orígenes, posiblemen
te hindúes o egipcios, siguiendo 
por su llegada a Europa y concre
tamente a España hacia el año 
1447, cuando reinaba en Aragón 
Alfonso V“E1 Magnánimo”. Pro
siguió hablando de las‘ posibles 
causas de la vida errante de los 
gitanos, los cuales fueron bien 
tratados en un principio pero su 
falta de adaptación a la sociedad 
sedentaria, sus costumbres dife
rentes, llevaron a su discrimina
ción en toda Europa y se les 
expulsaba de los distintos países 
a no ser que se integraran en la 
sociedad estable.

Carlos III de España —añadió 
el gobernador civil— fue un au- 

, téntico protector de los gitanos, 
dictando una disposición y una 
pragmática por medio de las cua
les aquellos eran admitidos en el 
reino de España con la condi
ción de que no utilizasen su 
lenguaje ni su típica vestimenta. 
Pero fue el seis de diciembre de 
1978, con el referéndum por el 
que se aprobaba la Constitución 
española cuando los gitanos son 
legalmente equiparados ql resto 
de los españoles tanto en dere
chos como en deberes. Poste
riormente un Real Decreto de 
fecha once de enero de 1979, a 
instancia del Ministerio de Cul
tura, ordenó la creación de una 
comisión interministerial para 
estudiar los problemas que afec
tan a las comunidades gitanas, 
siendo los gobernadores civiles 
los encargados de crear en cada 

provincia una comisión al res
pecto. En Avila esto ocurre el 24 
de junio de 1981, presidida por el 
gobernador civil y por medio de 
la cual se crean cinco grupos de 
trabajo entre los representantes 
de los gitanos: de sanidad, labo
ral, vivienda educación y esta
dística los cuales llevan al Pleno 
las propuestas concretas de su 
competencia En octubre del pa
sado año tuvo lugar la segunda 
reunión del Pleno, en la que se 
abordaron distintos problemas 
que afectaban a los gitanos: be
cas para estudios, campañas pre
ventivas de sanidad. Semana Cul

tural, cursos para promover a 
miembros de la comunidad so
bre todo de carácter artesanal, 
puestos ambulantes, etc. Finali
zó don Vicente Oraá diciendo 
que se ha trabajado mucho y se 
continúa haciéndolo en favor de 
la integración de la comunidad 
gitana en la sociedad, pero ésta 
sólo es posible si se produce un 
mutuo respeto entre las dos co
munidades, gitana y “paya”. La 
integración han de conseguiría 
los propios gitanos contando pa
ra ello con la ayuda “paya”.

A continuación hablaron dife
rentes miembros de la Asocia
ción Gitana de Valladolid quie
nes explicaron los avances con
seguidos por ellos en aquella 
provincia, las raíces de la cultura 
gitana, etc., destacando sobre to
do que los gitanos han de olvidar 
el pasadoy que han de colaborar, 
arrimar el hombro en la sociedad 
actual, sirviéndose para ello de 
todo lo bueno que el gitano 
tiene ^rechazando lo malo. Fina
lizaron su intervención solici
tando de los no gitanos abulen
ses, que tengan comprensión 
con la comunidad gitana El acto 
de apertura de esta I Semana 
Cultural Gitana, finalizó con un 
animado coloquio.

Entre los actos programados 
pafá hoy dentro de la Semana, 
destaca una mesa redonda en la 
que abordará el tema: “Presente 
y futuro de la Asociación Gitana 
Abulense”. JUAN ANTONIO

(Fotos: LUMBRERAS)

II CURSO DE ENFERMEDADES 
INFECCIOSAS

Los doctores armando 
Barrio y Constantino 
Benito disertaron sobre 
sífilis y tuberculosis.

En la tercera jornada del II Curso de Enfermedades infecciosas 
que se está celebrando en nuestra ciudad, intervinieron los doctores 
don Armando Barrio Fuertes, dermatólogo de la Seguridad Social, y 
don Constantino Benito García, jefe del servicio de Medicina interna 
del Hospital Provincial, quienes hablaron, respectivamente, sobre 
sífilis y tuberculosis.

El curso está organizado por la Sección Científica del ilustre 
Colegio Oficial de Médicos de Avila y dirigido por el doctor don José 
Antonio Pascual Pérez. Las sesiones se desarrollan en el salón del 
Centro de Recreo "San Juan de la Cruz”. (Foto: LUMBRERAS).

Prosigue la realización de 
un monográfico sobre Avila.

Don Manuel Feito Vázquez, 
coordinador de estudios mono
gráficos de Hoja del Lunes de

J. GONZALEZ
DE VEGA

ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA 
Y CIRUGIA ORTOPEDICA

Consulta previa petición de hora 
Calle Milicias, 2 - 2^, puerta 3. 
Teléfono 22 10 31. - AVILA

(C. M. núm. 14).

Camisería
Géneros de punto

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
-PRECIOS-

LENCERIA - Jt'EGOS PARA NOVIAS

MARY
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros) 
y Comuneros de Castifla, 10 ' AVILA

Madrid, se reunió ayer tarde en la 
sede de la Federación de Em
presarios de la Construcción y 
Obras públicas de Avila con el 
presidente y miembros de esta 
organización empresarial. El 
señor Feito Vázquez lleva algu
nas semanas trabajando en la 
realización de un número mono
gráfico sobre Avila en Hoja del 
Lunes, periódico de la Asocia
ción de la Prensa madrileña.

(Foto: LUMBRERAS)

TEODORO

PAZ
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